INVITACIÓN A LICITAR

LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL Nº 002-2010

“ADQUISICION DE MEDICAMENTOS PARA EL INSTITUTO HONDUREÑO DE SEGURIDAD SOCIAL, IHSS”

El INSTITUTO HONDUREÑO DE SEGURIDAD SOCIAL, por este medio invita a las Personas Naturales o Jurídicas, Nacionales o Extranjeras, legalmente constituidas en el País, a presentar ofertas para la ADQUISICIÓN DE MEDICAMENTOS.

DISPONIBILIDAD DE LAS BASES

Las Bases de Licitación deberán ser retiradas en la SUBGERENCIA DE SUMINISTROS MATERIALES Y COMPRAS, ubicada en el Sexto Piso del Edificio Administrativo del INSTITUTO HONDUREÑO DE SEGURIDAD SOCIAL, Barrio Abajo, Tegucigalpa M.D.C. a partir del día lunes 18 de enero del año 2010, previo al pago de Lps.1,500.00 (MIL QUINIENTOS LEMPIRAS EXACTOS), cantidad no reembolsable, que deberá ser cancelada en el Departamento de Tesorería General del Instituto, se recibirán interpretaciones, discrepancias u omisiones desde la fecha de adquisición de los mismos, hasta 20 días hábiles antes de la fecha de la presentación y apertura de las ofertas.  

PRESENTACION Y APERTURA DE LAS OFERTAS

Los sobres conteniendo las ofertas, se recibirán el día lunes 01 de marzo de 2010 hasta las 10:00 a.m. en el AUDITORIUM del Instituto Hondureño de Seguridad Social ( IHSS ), ubicado en el undécimo Piso del Edificio Administrativo, Barrio Abajo; seguidamente se procederá a la Apertura de las Ofertas, por el Gerente Administrativo y Financiero de la Institución o su Representante, la Comisión de Evaluación de Licitaciones, en presencia del Representante del Órgano Contralor del Estado y los Oferentes o sus Representantes.  

TEGUCIGALPA, M.D.C.

DR. RUBEN GARCIA MARTINEZ
DIRECTOR EJECUTIVO

ÍNDICE
PARTE I.

INSTRUCCIONES GENERALES.
1.0   INVITACIÓN A LICITAR									
1.1   CONDICIONES DE LA LICITACIÓN							
1.2   IDIOMA OFICIAL										
1.3   CORRESPONDENCIA OFICIAL								
1.4   CONSORCIO										
1.5   MONEDA Y PRECIOS DE LA OFERTA							
1.6   PRESENTACIÓN Y ROTULACIÓN DE LOS SOBRES					
1.7   LEGISLACIÓN APLICABLE								
1.8   DOCUMENTACIÓN LEGAL								
1.9   DOCUMENTACIÓN TÉCNICA								
1.10 SUBSANACIÓN										
1.11 OFERTA ECONÓMICA									
1.12 IMPUESTOS							
1.13 COSTO DE PREPARACIÓN DE LA OFERTA						
1.14 INTERPRETACIÓN, DISCREPANCIAS Y OMISIONES					
1.15 COMPROBACION DE DATOS								
1.16 PRESENTACION DE DOCUMENTOS							
1.17 PLAZO DE MANTENIMIENTO DE OFERTA						
1.18 PRESENTACION DE MUESTRAS								
1.19 PRESENTACION DE OFERTAS, FECHA, HORA Y LUGAR				
1.20 SELLOS DE LAS OFERTAS								
1.21 APERTURA Y LECTURA DE OFERTAS			
1.22 EXAMEN DE LAS OFERTAS			
1.23 ACEPTACION O RECHAZO DE OFERTAS			

PARTE II 
CONDICIONES GENERALES.
2.0   GARANTÍAS									
2.1.  EVALUACIÓN DE LAS OFERTAS								
2.2   CONFIDENCIALIDAD DEL PROCESO
2.3   MOTIVOS DE RECHAZO Y DESCALIFICACIÓN DE LAS OFERTAS			
2.4   ADJUDICACIÓN DE LAS OFERTAS							
2.5   RESOLUCIÓN DE ADJUDICACIÓN							
2.6.  NOTIFICACION DE LA ADJUDICACION, FIRMA DEL CONTRATO Y RETIRO DE LA ORDEN DE         	COMPRA      		
2.7   FALTA DE FORMALIZACION								
2.8   CASO FORTUITO O FUERZA MAYOR							
2.9   SANCION POR RECHAZO DE MEDICAMENTO						
2.10  SANCIÓN POR INCUMPLIMIENTO 
2.11  INCUMPLIMIENTO Y RESCISION DEL CONTRATO					
2.12   FUENTE DE FINANCIAMIENTO	

PARTE III 
CONDICIONES ESPECIALES.
3.0. PLAZO DE ENTREGA 									
3.1. FORMA, LUGAR DE ENTREGA Y RECEPCION						
3.2. SERVICIOS CONEXOS									
3.3  DESIGNACION DE LA PERSONA QUE REPRESENTE AL OFERENTE			
3.4  FORMA DE PAGO										
3.5. EJECUCIÓN DE LA GARANTÍA DE MANTENIMIENTO DE OFERTA			
3.6  EJECUCIÓN DE LA GARANTÍA DE CUMPLIMIENTO 				
3.7  EJECUCION DE LA GARANTIA DE CALIDAD  
3.8  DEVOLUCION										
3.9  CADUCIDAD DE LOS SUMINISTROS							
3.10  CANJE POR CADUCIDAD								
3.11 SOLUCIÒN DE CONTROVERSIAS							

PARTE IV
ESPECIFICACIONES TÉCNICAS REQUERIDAS
4.0	LISTADO DE PRODUCTOS O SUMINISTROS.
4.1	ESPECIFICACIONES DE VITAMINAS Y MINERALES TABLETA O CAPSULA
4.2	ESPECIFICACIONES DE VITAMINAS Y MINERALES JARABE	
4.3	FORMULAS PARA ALIMENTACION EN EL IHSS
4.4	CANTIDAD DE VITAMINAS PARA PRODUCTOS FARMACEUTICOS POLIVITAMINICOS PARA ALIMENTACION PARENTERAL.
4.5	IDENTIFICACION DEL PRODUCTO
4.6	FECHAS DE VENCIMIENTO DE LOS PRODUCTOS
4.7	ENVASE Y EMPAQUE DEL PRODUCTO
4.8	ABREVIATURAS DE LAS FORMAS DE PRESENTACION FARMACEUTICA
4.9	ANALISIS DE LOS MEDICAMENTOS
4.10	CONDICIONES TECNICAS ESPECIALES
							         
PARTE V
ANEXOS

ANEXO “A”   CARTA PROPUESTA OFERTA ECONÓMICA					
ANEXO “B”   CARTA PROPUESTA DOCUMENTACION LEGAL				
ANEXO  C”   CARTA PROPUESTA DOCUMENTACION TÉCNICA				
ANEXO “D”   LISTA DE PRECIOS DE PRODUCTOS O SUMINISTROS				
ANEXO “E”   FORMULARIO DE ESPECIFICACIONES TECNICAS				
ANEXO “F”   CUADRO DETALLE PRESENTACION DE MUESTRAS				
ANEXO “G”   AUTORIZACION DEL FABRICANTE						
ANEXO “H”   DESIGNACION DEL REPRESENTANTE PARA ENTREGA DEL SUMINISTRO	
ANEXO “I”     FORMATO DE CARTA DE COMPROMISO DE FECHA VENCIMIENTO
ANEXO “J”    DECLARACION JURADA DE NO ESTAR COMPRENDIDOS EN LAS INHABILIDADES DE  LOS ARTICULOS 15 Y 16 DE LA LEY DE CONTRATACION DEL ESTADO.								

PLIEGO DE CONDICIONES PARA LA LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL Nº 002-2010
“ADQUISICION DE MEDICAMENTOS PARA EL INSTITUTO HONDUREÑO DE SEGURIDAD SOCIAL (IHSS)”

PARTE I.
 INSTRUCCIONES GENERALES.

1.0	INVITACIÓN A LICITAR

El presente documento constituye una invitación formal a presentar oferta para la  “ADQUISICION DE MEDICAMENTOS PARA EL INSTITUTO HONDUREÑO DE SEGURIDAD SOCIAL (IHSS).
El Oferente aceptará incondicionalmente los términos y disposiciones establecidas en el presente documento, incluyendo, las normas y procedimientos de contratación del Estado de Honduras, contenidas en la Ley de Contratación del Estado, su Reglamento y demás leyes afines.

1.1	CONDICIONES DE LA LICITACIÓN

El presente pliego de Condiciones (Bases de Licitación), constituye la base de cualquier Oferta y por consiguiente se considera incluido en ella y formará parte del Contrato. La presentación de la Oferta implica la aceptación incondicional por el oferente de las cláusulas del Pliego de Condiciones de Licitación y la declaración responsable de que reúne todas las condiciones exigidas para contratar con el INSTITUTO HONDUREÑO DE SEGURIDAD SOCIAL.

Esta licitación se adjudicará por partidas, por lo que el oferente podrá presentar ofertas por una, varias o el total de las partidas.

1.2	IDIOMA OFICIAL

El ESPAÑOL es el idioma a utilizar en TODO lo relacionado con los documentos de esta Licitación, incluyendo la formalización del Contrato y demás documentos.

1.3	CORRESPONDENCIA OFICIAL

Toda correspondencia oficial, relacionada con el presente proceso de licitación relativa a: OBSERVACIONES, DUDAS, INTERPRETACIONES, ACLARACIONES o de otra índole, deberá redactarse en el idioma español y dirigirse a: 

COMISIÓN LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL No.002-2010 “ADQUISICIÓN DE MEDICAMENTOS PARA EL INSTITUTO HONDUREÑO DE SEGURIDAD SOCIAL (IHSS)”
SUBGERENCIA DE SUMINISTROS, MATERIALES Y COMPRAS, 
SEXTO PISO, EDIFICIO ADMINISTRATIVO, 
IHSS, BARRIO ABAJO, 
TEGUCIGALPA, M.D.C., HONDURAS C.A. 

1.4	CONSORCIO

Las ofertas presentadas por un consorcio o grupo de dos o mas empresas deberán cumplir los siguientes requisitos: I) la oferta deberá firmarse de modo que constituya una obligación legal para todos los integrantes del consorcio o grupo; II) todos los integrantes serán responsables mancomunada y solidariamente del cumplimiento del contrato; III) Se deberá designar un Representante o Gerente único con facultades suficientes para ejercitar los derechos y cumplir  las cláusulas  del contrato, llenando las regulaciones contempladas en el Articulo 17 de la Ley de Contratación del Estado y en el articulo 31 del Reglamento de la misma Ley, IV) deberá acreditar ante el IHSS la existencia de un acuerdo de consorcio, V) el consorcio deberá proporcionar su domicilio para dirigir las comunicaciones.

1.5	MONEDA Y PRECIOS DE LA OFERTA

Todos los precios se deberán cotizar En Lempiras. El oferente deberá indicar en el formato Carta Propuesta Económica (ANEXO A) y en el listado de precios (ANEXO D) de los suministros que ofrece.

1.6	PRESENTACIÓN Y ROTULACIÓN DE LOS SOBRES

Con el propósito de realizar una evaluación objetiva de los oferentes y de las ofertas recibidas de estos, se solicita que presenten sus propuestas debidamente firmadas, encuadernadas y FOLIADAS Y FIRMADAS EN TODAS SUS HOJAS por el oferente o su representante legal, dentro de tres (3) sobres sellados por separado. Se requiere que la documentación se desglose y presente en la forma siguiente:

PRIMER SOBRE
	
Contendrá el original y tres copias de la Oferta Económica y será rotulado: “OFERTA ECONOMICA”	

SEGUNDO SOBRE
	
Contendrá el original y tres copias de la Documentación Legal y será rotulado:  “DOCUMENTACIÓN LEGAL”	

TERCER SOBRE
	
Contendrá el original y tres copias de la Oferta Técnica y será rotulado: “DOCUMENTACION TÉCNICA”
	
Todos los sobres deberán rotularse de la siguiente manera:	
	
PARTE CENTRAL
INSTITUTO HONDUREÑO DE SEGURIDAD SOCIAL
Edificio Administrativo, Barrio Abajo
Tegucigalpa, M.D.C., Honduras C.A.	
	
ESQUINA SUPERIOR IZQUIERDA
[Nombre del Oferente y su dirección completa.]	
	
ESQUINA INFERIOR IZQUIERDA
Oferta de la Licitación Publica No 002-2010 “Adquisición de Medicamentos para el Instituto Hondureño de Seguridad Social IHSS”	
	
ESQUINA SUPERIOR DERECHA
Fecha de Apertura	
	
ESQUINA INFERIOR DERECHA
“Oferta Económica”, “Documentación Legal” y “Documentación Técnica”, respectivamente
10. 	

1.7	LEGISLACIÓN APLICABLE

Son aplicables a este proceso de licitación:
a)	Constitución de la República
b)	Convenios Internacionales relativos a la contratación administrativa aprobadas por Honduras.
c)	Ley de Contratación del Estado y su Reglamento
d)	Ley de Procedimiento Administrativo
e)	Ley General de la Administración Pública
f)	Ley del Seguro Social y su Reglamento
g)	Código de salud y, sus  reglamentos
h)	Bases de Licitación Pública Nacional Nº 002-2010
i)	Disposiciones Generales del Presupuesto de Ingresos y Egresos de la República y su respectivo Reglamento Vigente
j)	Demás leyes aplicables a la materia

TODO LO NO EXPUESTO EN EL DOCUMENTO BASE DE LICITACIÓN PÙBLICA NACIONAL, LAS DUDAS, OBSERVACIONES, INTERPRETACIONES Y ACLARACIONES DERIVADAS DEL PROCESO SE RESOLVERÁN CONFORME LO DETERMINEN LAS LEYES PERTINENTES.

1.8	DOCUMENTACIÓN LEGAL

Se requiere presentar la documentación legal en original y en caso de copias o fotocopias, éstas deberán estar debidamente autenticadas por Notario Público, según el detalle siguiente:

a)	Carta Propuesta de la empresa oferente, según el formato establecido en el Anexo “B” de estas Bases de Licitación, debidamente firmado y sellado por el Representante Legal de la Empresa.

b)	Fotocopia Legible y Autenticada del Testimonio de Escritura de la Declaración de Comerciante Individual o Constitución de Sociedad debidamente inscrita en el Registro de la Propiedad Inmueble y Mercantil, con todas sus Cláusulas y Reformas si las hubiere.

c)	Fotocopia Legible y Autenticada del Poder con que actúa el Representante Legal de la empresa, debidamente inscrito en el Registro de la Propiedad Inmueble y Mercantil, o indicar si el mismo consta en la escritura de constitución de sociedad, cuando se trata de una Persona Jurídica. El Representante deberá exhibir poderes amplios y suficientes para la suscripción del Contrato, de conformidad con las Leyes.

d)	Si la oferta es presentada en consorcio deberá acreditar el acuerdo o convenio, por el cual se formaliza el consorcio, incluyendo su objeto, las obligaciones de las partes, su participación y su relación con este Órgano, además de indicar el nombre del Representante Legal del consorcio; y en el caso de ser adjudicatario deberá designar mediante un poder mancomunado un representante o gerente único. Todos los integrantes del consorcio, deberán anexar los documentos indicados en este numeral 1.8

e)	Declaración Jurada en papel tamaño legal debidamente Autenticada por Notario Público donde haga constar que la Empresa Oferente, el Representante Legal o Mandatario con Poderes Especiales o Generales de Administración NO están comprendidos en las Inhabilidades establecidas en los Artículos 15 y 16 de la Ley de Contratación del Estado (Ver Anexo J). En el caso de consorcio, tal declaración deberá comprender a cada uno de los integrantes.

f)	Declaración Jurada de Calidad del Oferente debidamente autenticada por Notario Público, acreditando que los productos ofertados son nuevos, fabricados con materiales de alta calidad y que se ajustan estrictamente a las especificaciones de las farmacopeas de Estados Unidos de América, Británica y otras reconocidas internacionalmente de acuerdo al Código de Salud de Honduras y sus Reglamentos. De igual manera si el fabricante aplica procedimientos propios no contemplados en las farmacopeas requeridas., el oferente también deberá presentar la declaración jurada de calidad respectiva.

g)	Carta de Compromiso del Oferente debidamente Autenticada por Notario Público, donde las empresas oferentes se comprometen a reponer sin costo alguno cualquier medicamento que antes de su fecha de expiración le sobrevinieren fallas imputables al suplidor por desperfectos físicos, químicos o microbiológicos o fallas de cualquier tipo.

h)	Fotocopia legible y autenticada de la Constancia de estar inscrito o solicitud de inscripción en la Oficina Normativa de Contrataciones y Adquisiciones del Estado (ONCAE), de acuerdo a lo estipulado en los artículos 54, 57, y 58 del Reglamento de la Ley de Contratación del estado. 

i)	Constancia de Cumplimiento original vigente a la fecha de apertura de ofertas, extendida únicamente por la Dirección Ejecutiva del IHSS, en la que se acredite no tener incumplimiento en lo referente a las entregas de medicamentos adjudicados en compras locales y licitaciones anteriores. En lo que respecta a la entrega de reposiciones pendientes deberán presentar una Declaración Jurada debidamente autenticada por Notario Público donde el oferente se compromete a ejecutar un plan de cumplimiento aprobado por el IHSS. 

j)	Fotocopia legible y Autenticada de la Certificación emitida por la Secretaria de Estado en el Despacho de Industria y Comercio donde se acredite la representación, Distribuidor o Agente de los productos ofertados.

k)	Fotocopia Legible y Autenticada de la Tarjeta de Identidad del Representante Legal de la Empresa.  

l)	Constancia que acredite estar inscrito y solvente en la Cámara de Comercio e Industrias, vigente a la fecha de apertura de ofertas.

m)	Fotocopia legible y autenticada de la Solvencia Municipal de la Empresa Oferente vigente a la fecha de apertura de ofertas, extendida por la Alcaldía del domicilio de esta.

n)	Fotocopia legible y autenticada de la Solvencia Municipal del Representante Legal vigente a la fecha de apertura de las ofertas.

o)	Fotocopia legible y autenticada del Permiso de Operación vigente a la fecha de apertura de las ofertas, extendida por la Alcaldía del domicilio de la empresa.

p)	       Constancia de solvencia del INFOP, vigente a la fecha de apertura de las ofertas.

q)	Constancia Bancaria que acredite una línea de crédito de al menos seis (6) cifras medias. 
	
El oferente que resultare adjudicado deberá presentar previo a la firma del contrato los siguientes requisitos tal como lo establece el artículo 30 del Reglamento de la Ley de Contratación del Estado: 
•	Constancia ORIGINAL extendida por la Procuraduría General de la República, en donde se haga constar que la empresa oferente y su Representante Legal  NO tiene cuentas ni juicios pendientes con el Estado.
•	Constancia de solvencia  vigente con el INSTITUTO HONDUREÑO DE SEGURIDAD SOCIAL, extendida por la Secretaría General. 
•	Constancia de solvencia de la D.E.I. de la Empresa y del Representante Legal.

1.9	DOCUMENTACIÓN TÉCNICA

La Documentación Técnica, SIN INCLUIR PRECIOS, deberá contener un detalle pormenorizado de los suministros ofrecidos, para cumplir con los requerimientos exigidos en este pliego de condiciones. La Documentación Técnica se deberá presentar por escrito de manera ordenada, firmada y foliada en todas sus hojas, en caso de copias o fotocopias estas deberán estar debidamente autenticadas por Notario Público.

La Documentación Técnica escrita contendrá la siguiente información:

a)	Índice Documentación Técnica

b)	Carta Propuesta según el formato establecido en el Anexo “C”, de estas bases de licitación, debidamente firmada y sellada por el Representante Legal de la Empresa.

c)	Designación del Representante para entrega de suministros, según “Anexo H”.

d)	Formato de especificaciones técnicas ofrecidas debidamente firmado por el Representante Legal de la Empresa, de acuerdo al formato establecido en el ANEXO “E”. Este documento será elaborado por cada partida ofertada. 

e)	Fotocopia legible y autenticada del Certificado vigente del Registro Sanitario de cada producto ofertado, emitido por la Secretaría de Salud de Honduras. No se aceptarán como válidos los certificados de Registro Sanitario que indiquen que el producto farmacéutico solicitado está en otra presentación, por ejemplo: si se solicitan cápsulas el certificado debe ser para dicha presentación y no otro. Para todos los Certificados de registro Sanitarios de los productos ofertados, el Oferente deberá emitir una única autentica.

En el caso de los productos Farmacéuticos del Área Centroamericana que se encuentren certificados en Honduras mediante acuerdos de Unión Aduanera, deberán presentar dicho certificado con el sello de reconocimiento de la Dirección de Regulación Sanitaria, Legible debidamente autenticado por el consulado de Honduras en el país donde se expide y, posteriormente refrendados por la Cancillería de la República de Honduras o en su defecto apostillados. El registro sanitario del medicamento debe coincidir con lo ofertado, de no concordar la Comisión Evaluadora confirmara con la Dirección de Regulación Sanitaria de la Secretaria de Salud de Honduras, dicha información.  

f)	Certificado de Buenas Practicas de Manufactura. 
Para fabricantes nacionales: contar con la Certificación de Buenas Practicas de Manufactura 	(BPM) vigente emitido por el Departamento de Regulación Sanitaria de la Secretaria de Salud de Honduras debidamente autenticado.
	
Para productos importados: Certificado vigente de Buenas Prácticas de Manufactura del laboratorio fabricante del producto ofertado, (tipo OMS)  extendido por la autoridad competente de regulación sanitaria del país de fabricación del medicamento, debidamente autenticado por el Consulado de Honduras en el país donde se expide y posteriormente refrendados por la Secretaria de Relaciones Exteriores de Honduras o en su defecto Apostillado.

Para el caso del Certificado del párrafo anterior, que no consignen fecha de vigencia, éstos deben tener una antigüedad no mayor de 5 años contados a partir de la fecha de su emisión. 

g)	Carta de Autorización Original en papel membretado del fabricante o distribuidor de las marcas de los productos que ofrece de acuerdo al formulario del anexo G de este documento base de licitación, en caso de que se trate de un fabricante o distribuidor con domicilio en el extranjero, esta autorización deberá ser autenticada por el Consulado de Honduras en el País donde se expide y posteriormente refrendado por la Secretaria de Relaciones Exteriores de Honduras o en su defecto Apostillado.  Si Honduras no tuviese consulado en el país del fabricante, se requiere realizar los trámites de legalización a través de la representación diplomática del país más cercano; así mismo en el caso de que este documento no este en el idioma Español, deberá presentar la correspondiente traducción, respaldada por la Secretaria de Relaciones Exteriores.

h)	Especificación del laboratorio fabricante sobre la farmacopea de referencia para el análisis 	de control de calidad del medicamento. En caso de productos no contenidos en ninguna    farmacopea, el fabricante presentara el método interno de análisis para el control de calidad. 

i)	Declaración Jurada debidamente autenticada por Notario Publico, donde el oferente se compromete a suministrar medicamentos con un período de vencimiento preestablecido, en caso de que resulte adjudicado para alguna de las partidas requeridas en la licitación, de acuerdo al siguiente detalle:

•	Para tabletas y capsulas: 3 años
•	Para inyectables (soluciones, suspensiones, emulsiones, polvos): 2 años
•	Para líquidos orales, polvos orales para reconstitución, suspensiones orales, jarabes, 	soluciones orales, fibras y elixires: 3 años
•	Para cremas, ungüentos, geles, lociones, jabones, gasas, soluciones, para uso tópico y 	vaginal: 3 años
•	Óvulos y tabletas vaginales: 3 años

•	Soluciones inhalantes, aerosoles nasales y orales, soluciones nasales, suspensión nasal: 3 	años
•	Soluciones, suspensiones, ungüentos oftálmicos: 3 años.
Para productos biológicos, oncológicos y de trasplante renal 18 meses (1.5 años) 
El periodo mínimo de caducidad de los suministros será de dos (2) años, contados a partir de la fecha de entrega en el Departamento de Almacenamiento y Distribución, a excepción de los productos biológicos, oncológicos y de transplante renal que deben tener un periodo de 18 meses (1.5 años).

j)	Constancia de Solvencia de pago de análisis de control de calidad de medicamentos extendida por el Laboratorio de Especialidades Farmacéuticas del Colegio Químico Farmacéutico de Honduras donde acredite no tener ninguna clase de incumplimiento en lo relativo al pago de análisis de medicamentos enviados por el IHSS adquiridos en la  Licitación Pública No.002-2008.

k)	Formato electrónico (CD) el cual debe venir debidamente rotulado con el nombre del oferente y el número de la Licitacion y la fecha del día de la apertura. En caso de discrepancia entre la información Técnica escrita y el formato electrónico PREVALECERA lo escrito. En el CD va incluido el manual técnico de instalación y manual de usuario. Es importante mencionar que se convocara para una capacitación a los técnicos de los oferentes en el manejo de lo requerido en el formato electrónico (CD), para lo cual se les dará a conocer la fecha con la debida anticipación. La Oferta Técnica electrónica deberá presentarse en el formato generado por el programa ejecutable contenido en el CD adjunto a estas bases de Licitación. No se aceptara información que se encuentre con otro formato más que el solicitado por el Instituto Hondureño de Seguridad Social (IHSS).

1.10	 SUBSANACIÓN.

Se permitirá la subsanación de defectos u omisiones contenidos en la oferta de conformidad a lo establecido en los Artículos 5, párrafo segundo y 50 de la Ley de Contratación del Estado y Articulo 132 del Reglamento de la misma Ley, para lo cual se le concederá un plazo de cinco (5) días hábiles contados a partir del día siguiente de la notificación.

1.11	 OFERTA ECONÓMICA

El oferente deberá presentar su oferta económica en Lempiras, sin incluir el impuesto sobre ventas, ya que el IHSS, esta exento de este pago. La documentación de la Oferta económica contendrá lo siguiente:

a)	Carta - Propuesta según Anexo “A” debidamente firmado por el Representante Legal de la Empresa.
b)	Lista de precios por partida y el total de éstas según Anexo “D” debidamente firmado por el Representante Legal de la Empresa.
c)	Garantía de Mantenimiento de Oferta. (Ver numeral 2.0, inciso a)

Para efectos de control y seguridad de los oferentes, la totalidad de los documentos deberán presentarse foliados, en caso de que no lo estén, estos serán foliados por el representante de la empresa oferente, en presencia de la comisión de Licitación durante el acto de apertura y se dará a conocer el numero de folios útiles de que consta la oferta. 

1.12	 IMPUESTOS

El IHSS es una institución exenta de impuestos, en consecuencia la oferta deberá ser presentada libre de todo impuesto sobre el suministro que ofrece.

1.13	 COSTO DE PREPARACIÓN DE LA OFERTA

El oferente asumirá todos los costos relacionados con la preparación y presentación de su oferta. El IHSS no asumirá ni efectuará reembolso alguno por tal concepto.

1.14	INTERPRETACIÓN, DISCREPANCIAS Y OMISIONES

En caso que el Oferente (Licitador) encuentre discrepancias u omisiones en este documento, o que tenga dudas de su significado, deberá notificarlo por escrito al Instituto Hondureño de Seguridad Social, (ver numeral 1.3) solicitando las aclaraciones correspondientes, desde la fecha de adquisición de este documento, hasta veinte  (20) días hábiles antes de la fecha de la presentación y apertura de las ofertas.

La Comisión de la licitación contestará por escrito dentro de los diez (10) días hábiles siguientes a la fecha de recibida la solicitud de aclaración a cada uno de los oferentes que hayan retirado bases. Las aclaraciones, dudas y demás preguntas presentadas extemporáneamente no serán consideradas, sin embargo, si posteriormente al Aviso de Publicación hubiera algún error sustancial en las Bases de Licitación, se elaborará un ADENDUM, el cual se enviará directamente a los interesados que hayan obtenido estas bases, sin perjuicio de la publicación correspondiente.

1.15	COMPROBACION DE DATOS

El INSTITUTO se reserva el derecho de investigar referencias de los oferentes, con otras empresas y/o instituciones públicas o privadas, donde hayan suministrado los bienes ofertados.

1.16	PRESENTACIÓN DE DOCUMENTOS:

 Los oferentes presentaran La Documentación para la Licitación Pública Nacional No. 002-2010“ADQUISICION DE MEDICAMENTOS PARA EL INSTITUTO HONDUREÑO DE SEGURIDAD  SOCIAL, IHSS” de la siguiente manera:

a)	PRESENTACIÓN DE LA OFERTA ECONÓMICA: Tal como se describe en el numeral  1.6 de este Documento, se entregará la Oferta Económica según formato establecido en el ANEXO “A” de las Bases de Licitación, y la Garantía de Mantenimiento de Oferta, las que se harán del conocimiento de los oferentes y demás participantes. Ambos documentos deberán presentarse de conformidad a lo establecido en este pliego de condiciones. numeral 1.11, especificando el original y sus copias.

b)	PRESENTACIÓN DE LA DOCUMENTACIÓN LEGAL: Conteniendo el original y dos copias de la Documentación Legal exigida en el numeral 1.8 de este pliego de condiciones. Y será rotulado tal como se detalla en el numeral 1.6, especificando el original y sus copias.

c)	PRESENTACIÓN DE LA DOCUMENTACIÓN TÉCNICA: Conteniendo el original y dos copias de  la Documentación Técnica exigida en el Numeral: 1.9  de este pliego de condiciones y será rotulado tal como se detalla en el numeral 1.6, especificando el original y sus copias.

1.17	PLAZO DE MANTENIMIENTO DE OFERTA

Los precios ofertados se mantendrán firmes por un plazo de cuatro (4) meses; El cual se entenderá que el término contado en meses será de fecha a fecha, comenzando su vigencia  a  partir  de  la  fecha  de recepción y apertura  pública de ofertas, reservándose el INSTITUTO la facultad de  solicitar prórroga del plazo hasta la formalización de la adjudicación.

1.18	PRESENTACION DE MUESTRAS 

Cuadro de presentación de muestras, con sus respectivas observaciones en caso de que las hubiere, de acuerdo al formato establecido en el anexo “F” de este documento.

Las muestras se recibirán como lo señala el formato digital  solicitado por el IHSS, en el CD adjunto a estas bases de Licitación. ANEXO F. La información contenida en el CD debe venir protegida contra escritura para garantizar que la información es tomada tal y como es enviada por el proveedor.
Los oferentes deberán presentar dos (2) muestras por partida con las cuales respalden técnicamente su oferta, sin costo para el IHSS, utilizando para ello el formato diseñado según Anexo “F”, que permitirá un estricto control sobre las mismas, para lo que se les concederán dos (2) días hábiles después de realizado el examen de las ofertas. 
El horario de recepción de muestras será de 8:00 a.m. a 12:00 m y de 1:00 pm a 4:00 p.m., las mismas deberán ser presentadas a la Subcomisión Técnica de la  Licitación, en el Auditórium ubicado en el Undécimo piso del Edificio Administrativo del IHSS, Barrio Abajo, Tegucigalpa MDC. 
Pasando este periodo para la recepción de muestras, se dará por concluido dicho acto y no se permitirá la entrega posterior de las mismas, por consiguiente no se considerará la Oferta de la Empresa que no haya presentado muestras o literatura, y en el caso que  las empresas solo presenten algunas muestras se consideraran únicamente las partidas las cuales fueron presentadas las respectivas muestras Para efectos de la presentación de las muestras exigidas, los oferentes tendrán que cumplir los siguientes requisitos:

a. Presentar sus muestras en envases originales del producto solicitado, señalando: El Nombre del Oferente, Numero de Partida, Código del Medicamento, Nombre Genérico, Nombre comercial, presentación, Concentración, Tipo de Envase y Empaque y demás especificaciones Técnicas, colocarlos en bolsas transparentes, cerrados y rotulados, con el código, el nombre de la partida y el nombre del oferente; las muestras no deberán presentarse vencidas. El oferente deberá identificar y rotular aquellas muestras que requieran refrigeración u otro tipo especial de almacenamiento.

b. Deberá acompañar literatura Técnico Científica, NO de mercadeo y promoción, en idioma español que amplié su información, para productos biológicos, oncológicos, de trasplante renal, que sean nuevos en el mercado nacional (3 años o menos), la que no deberá observar anotaciones a mano, tachaduras, sellos irregulares que no correspondan a la impresión original de la etiqueta, cinta adhesiva sobre la etiqueta, empaque o embalaje.

c. Las muestras servirán para practicar el análisis técnico del producto, por lo tanto, al existir discrepancia en la información de ésta y la que aparezca en el cuadro de especificaciones técnicas, se podrá considerar que la oferta es ambigua y no será analizada la muestra de la partida que corresponda, y por lo tanto dicha partida no será considerada.

d. Las muestras que corresponden a las partidas que se adjudiquen quedaran en poder de la Subgerencia de Suministros Materiales y Compras del Instituto Hondureño de Seguridad Social con el objeto de que sean verificadas en lo referente a presentación, nombre 	genérico, Nombre Comercial concentración en relación a peso/volumen, volumen/volumen, peso/peso, cantidad contenida en el envase tanto para preparados sólidos y líquidos, tipo de empaqué, envase y demás especificaciones exigidas.

e. Las muestras que pertenezcan a oferentes no adjudicados tendrán el plazo de diez (10) días 	hábiles después de la notificación de la resolución de adjudicación para proceder a retirarlas, caso contrario quedaran a favor del IHSS.

f. Las muestras de productos biológicos, oncológicos y los usados en trasplante renal deberán ser acompañadas de literatura científica que presente información sobre condiciones de almacenamiento, tiempo de descarte después de abierto el recipiente, forma de preparación, diluyentes y reconstitución, equivalencia de unidades o unidades internacionales al sistema métrico (miligramos, microgramos, gramos, etc) y además de las medidas de bioseguridad y de manipulación segura.

g. No se consideraran como parte de la evaluación técnica las muestras que sean presentadas sin estar incluidas  en el listado de precios de productos o suministros y en el cuadro de especificaciones técnicas.

h. Se permitirá la presentación de muestras en envases de menor tamaño para los productos cuyo envase original sea muy voluminoso, ejemplo: Galón, tarro, barril o balde.

i. Los productos que necesiten refrigeración y los oncológicos o de trasplante renal, cuando 	no sea posible la presentación de muestras, se adjuntara obligatoriamente literatura descriptiva científica del fabricante.

j. Las muestras de medicamentos son sin costo para el IHSS.

k. Se regresarán a los oferentes adjudicados, únicamente las muestras de los productos no adjudicados que tengan un precio mayor a L. 2,000.00 (dos mil lempiras exactos). La fecha límite para reclamar las muestras será dentro de los diez (10) días hábiles contados a partir de la fecha de la recepción de la orden de compra. En el caso de que el oferente no solicite la devolución de las muestras, las mismas quedarán a favor del Instituto.

1.19	PRESENTACION DE OFERTAS, FECHA, HORA Y LUGAR:

Los sobres conteniendo las ofertas serán presentados por los oferentes y recibidos por el Secretario de la Comisión de Licitación, en presencia de los demás miembros de la Comisión, el día lunes 01 de marzo, de 8:00 a.m. a 10:00 a.m., siendo esta ultima hora (10:00am en punto) la hora de apertura de los sobres, en el AUDITORIUM del IINSTITUTO HONDUREÑO DE SEGURIDAD SOCIAL, ubicado en el undécimo piso del Edificio Administrativo, Barrio Abajo, Tegucigalpa, M.D.C. No se aceptarán ofertas después de la hora antes indicada.
Para efectos de control se establecerá un formato, en el cual se consignará el nombre y la firma de la persona que presenta la oferta, así como la fecha y hora de recibo de la misma.

1.20	SELLO DE LAS OFERTAS

Los sobres conteniendo las ofertas serán sellados y firmados por el Secretario de la Comisión, revisadas por el Representante de la Auditoria Interna del IHSS, inmediatamente después de recibidos indicando la fecha y hora de recibo.

1.21	APERTURA Y LECTURA DE LAS OFERTAS

Una vez constatado el estado de los sobres el proceso de Apertura de Ofertas se procederá, según se describe a continuación:
a)	El día lunes 01 de marzo del año 2010, a las 10:00 a.m. Hora Nacional, en el AUDITORIUM del Edificio Administrativo del INSTITUTO HONDUREÑO DE SEGURIDAD SOCIAL, Barrio Abajo Tegucigalpa M.D.C., en presencia de la Comisión de Evaluación de la Licitación, Representante del Ente Contralor del Estado, y de los Oferentes, se procederá a la apertura de la Oferta Económica, Documentación Legal y Técnica de cada oferente.

b)	El contenido de la oferta será leído de la forma siguiente: NOMBRE DE LA EMPRESA OFERENTE, CARTA PROPUESTA SEGÚN ANEXO “A”, NÚMERO DE FOLIOS ÚTILES DE QUE CONSTA LA OFERTA ECONÓMICA, MONTO Y VIGENCIA DE LA GARANTÍA DE MANTENIMIENTO DE OFERTA. LA DOCUMENTACIÓN LEGAL Y TÉCNICA SERÁ ABIERTA, PARA EL SOLO EFECTO DE VERIFICAR QUE LA DOCUMENTACIÓN SE ENCUENTRE FOLIADA. 

c)	Lo actuado se consignara en acta firmada por quienes representen a la administración y en su caso por los oferentes o sus Representantes que estuvieren presentes, en el acta se incluirá el numero y designación de la Licitación, el lugar, fecha y hora de apertura, monto de la oferta, montos y tipos de garantías acompañadas, las observaciones que resulten y cualquier otro dato que fuere de importancia, entregándose a cada representante una copia de dicha Acta. 

1.22	EXAMEN DE LAS OFERTAS

Las ofertas podrán ser examinadas inmediatamente después del acto de apertura  según se establece en el Artículo 50 de la Ley de Contratación del Estado y Artículo 124 del Reglamento de la misma Ley, pero cuando por circunstancias de tiempo u otras análogas no se pudiesen examinar el mismo día, se les concederá un plazo de tres (3) días hábiles posteriores a la fecha de apertura en un horario de 8:00 a 12:00 a.m. y de 1:00 a 4:00pm 

1.23	ACEPTACION O RECHAZO DE OFERTAS

El IHSS, se reserva el derecho de aceptar ó rechazar parcial o totalmente las ofertas presentadas, de conformidad con la Legislación Aplicable a estos procesos y a conveniencia de los intereses del Instituto.

Parte II.

CONDICIONES GENERALES

2.0	GARANTÍAS

a)	Garantía de mantenimiento de oferta   

Los Oferentes acompañarán sus ofertas, con una Garantía de Mantenimiento de Oferta, de por lo menos el dos (2%) por ciento, del valor total de las ofertas, extendida a nombre del INSTITUTO HONDUREÑO DE SEGURIDAD SOCIAL. La Garantía en mención tendrá una vigencia mínima de cuatro (4) meses calendario, el cual se entenderá que el término contado en meses será de fecha a fecha, comenzando su vigencia a partir de la fecha de  apertura de las ofertas.

b)	Garantía de cumplimiento

El Oferente favorecido con la adjudicación, deberá reemplazar la Garantía de Mantenimiento de Oferta, por otra denominada Garantía de cumplimiento, equivalente al quince (15%) por ciento del valor total adjudicado, la que deberá ser presentada dentro de los diez (10) 	días hábiles siguientes a la fecha de la notificación de que el contrato le ha sido adjudicado. Esta garantía estará vigente hasta tres meses después del plazo previsto para la entrega del suministro. Si por causas imputables al oferente no se constituye esta garantía en el plazo previsto, la administración procederá a la ejecución de la garantía de mantenimiento de oferta.

c)	Garantía de Calidad: 
Una vez efectuada la recepción final de los suministros adjudicados, el oferente adjudicado deberá presentar en la Gerencia Administrativa y Financiera del IHSS, una garantía de calidad equivalente  al 5% del monto total de dichos suministros  y, con una vigencia de 2 años contados a partir de la  fecha preestablecida para la entrega final de los suministros, en un plazo no mayor de 10 días hábiles a partir de la fecha de recepción.

      Las garantías descritas anteriormente, se constituirán en cualquiera de las modalidades siguientes:
•	GARANTÍA BANCARIA, expedida por institución Bancaria, legalmente constituida en Honduras.
•	FIANZA, POLIZA expedida por una institución de Seguros, legalmente constituidas en Honduras. 
•	CHEQUE CERTIFICADO
•	BONOS DEL ESTADO
Todas las garantías deberán incluir textualmente la siguiente cláusula obligatoria. 
“LA PRESENTE GARANTIA, SERA EJECUTADA A SIMPLE REQUERIMIENTO DEL IHSS, ACOMPAÑADA DE UNA CONSTANCIA DE INCUMPLIMIENTO, EXTENDIDA POR LA DIRECCIÓN EJECUTIVA ".

2.1	EVALUACIÓN DE LAS OFERTAS
Las ofertas serán evaluadas por la Comisión de Licitación que se nombrará para tal efecto, e incluirá un Representante del Tribunal Superior de Cuentas. Para los fines de la evaluación podrá integrarse una Subcomisión conformada por personal calificado observándose lo previsto en el artículo 53 párrafo tercero del Reglamento de la Ley de Contratación del Estado. 

Para facilitar el proceso de revisión y evaluación  de las ofertas, la Comisión de Licitación podrá solicitar, antes de resolver sobre la adjudicación a los Oferentes aclaraciones acerca de sus ofertas. Las solicitudes de aclaración y las respuestas se harán por escrito. No serán consideradas las aclaraciones presentadas por los Oferentes que no sean en respuesta a aclaraciones, solicitadas por la Comisión de Licitación, no se solicitará, ofrecerá, ni permitirá ninguna modificación a la sustancia de la oferta.

Todo intento de un oferente de ejercer influencia sobre el IHSS y/o la Comisión de Licitación en la evaluación de las ofertas, dará como resultado el rechazo de su oferta.

Dicha Comisión de Licitación procederá a la evaluación de las ofertas por partidas mediante la implementación de un procedimiento que permita un análisis eficiente y a través del cual se determine el cumplimiento de los requisitos y exigencias establecidas en estas Bases de Licitación, la Ley de Contratación del Estado y su Reglamento, en lo que respecta a sus aspectos Económicos,  Legales, y Técnicos, tal como se detalla a continuación:

a)  Evaluación de la Oferta Económica.
b)  Evaluación de la Documentación Legal  
c)  Evaluación de la Documentación Técnica (Cumplimiento de las Especificaciones Técnicas, y los tiempos de entrega)

Así mismo se considerará el precio indicado por el Oferente en el listado de precios (Anexo D), considerándose la Oferta por Partida de precio más bajo y que cumpla con la Parte III  Condiciones Especiales numeral 3.0 Plazo de Entrega, Parte IV Especificaciones Técnicas Requeridas (numerales 4.0, 4.1, 4.2, 4.3, 4.4, 4.5, 4.6, 4.7, 4.8, 4.9 y 4.10)  solicitadas en estas Bases de Licitación, en caso de que la partida de precio mas bajo no cumple con lo anteriormente establecido se le adjudicará a la segunda y así sucesivamente.

Si alguna (s) de las partidas contenidas en la oferta, no cumple con las Parte III  Condiciones Especiales numeral 3.0 Plazo de Entrega, Parte IV Especificaciones Técnicas Requeridas (numerales 4.0, 4.1, 4.2, 4.3, 4.4, 4.5, 4.6, 4.7, 4.8, 4.9 y 4.10)  de estas bases de licitación; dicha partida será descalificada.

2.2	CONFIDENCIALIDAD DEL PROCESO

Después de la Apertura Pública de las ofertas, la información relacionada con el examen, aclaración, evaluación, y recomendaciones relacionadas con la adjudicación de los bienes, no deberá ser revelada a los oferentes u otras personas no relacionadas oficialmente en el proceso, hasta que la adjudicación haya sido notificada al oferente ganador. Cualquier acción de un oferente por influenciar algunos de los miembros de la Comisión de licitación en la evaluación del proceso, dará lugar al rechazo de su oferta. Hasta tanto no se realice la adjudicación de la Licitación, se entenderá que todas las actuaciones de la Comisión de Licitación tendrán Carácter Confidencial, por lo tanto, los miembros de dicha Comisión no deberán dar información alguna relacionada con la Licitación.

2.3	MOTIVOS DE RECHAZO Y DESCALIFICACIÓN DE LAS OFERTAS

En el proceso de análisis, evaluación y recomendación de adjudicación, la Comisión rechazará y descalificará por lo siguiente:

a.	No estar firmada por el Representante Legal de la empresa, la Carta Propuesta y Listado de precios (Anexos A y D), en el caso de no estar firmada una de ellas no será considerada dicha oferta.
	
b.	Si la oferta, está escrita en lápiz "grafito".
	
c.	Haberse omitido la garantía de Mantenimiento de Oferta, o cuando fuere presentada por un monto o vigencia inferior al exigido o sin ajustarse a los Tipos de garantía admisibles, o no incluir textualmente la siguiente cláusula obligatoria: “LA PRESENTE GARANTÍA, SERÁ EJECUTADA A SIMPLE REQUERIMIENTO DEL IHSS, ACOMPAÑADA DE UNA CONSTANCIA DE INCUMPLIMIENTO, EXTENDIDA POR LA DIRECCIÓN EJECUTIVA”.
	
d.	Haberse presentado con raspaduras o enmiendas en el precio, plazo de entrega, cantidad o en otro aspecto sustancial de la propuesta salvo cuando hubieren sido expresamente salvadas por el oferente en el mismo documento.
	
e.
	Establecer condicionamientos que no fueren requeridos.
	
f.	Establecer Cláusulas diferentes a las previstas en la Ley de Contratación del Estado, su Reglamento o en el Pliego de Condiciones.
	
g.	Haberse presentado por oferentes que hubieren ofrecido pagos u otros beneficios indebidos a funcionarios o empleados para influir en la adjudicación del contrato.
	
h	Incurrir en otras causales de inadmisibilidad previstas en las Leyes o que expresa y fundadamente dispusiera el Pliego de Condiciones.
	
i.	Presentación de Ofertas Alternativas ó Múltiples.
	
j.	Si el oferente agrega cualquier disposición en la cual se reserva el derecho de aceptar ó rechazar la adjudicación que subordine su oferta a un cambio en las especificaciones o cualquier otra condición.
	
k.	En los casos en que se comprobare que ha habido entendimiento malicioso entre dos o más Oferentes, las respectivas ofertas NO serán consideradas, sin perjuicio de la responsabilidad Legal en que hayan incurrido.
	
l.	Queda entendido que el IHSS, se reserva el derecho de verificar que la información suministrada sea correcta, caso contrario, dará lugar a ser descalificada la Empresa Participante.
	
m.	La presentación de Ofertas en Moneda Extranjera.
	
n.	Haberse presentado por compañías o personas inhabilitadas para contratar con el estado, de acuerdo con los artículos 15 y 16 de la Ley de Contratación del Estado.
	
o.	Cuando el registro sanitario del medicamento no coincida con lo ofertado, y la Comisión Evaluadora haya confirmado con la Dirección de Regulación Sanitaria de la Secretaria de Salud dicha información. 	

2.4		ADJUDICACIÓN DE LAS OFERTAS

a)	La licitación se adjudicará por Partidas al oferente que presente la oferta de precio más bajo y que cumplan con las Parte III  Condiciones Especiales numeral 3.0 Plazo de Entrega, Parte IV Especificaciones Técnicas Requeridas (numerales 4.0, 4.1, 4.2, 4.3, 4.4, 4.5, 4.6, 4.7, 4.8, 4.9 y 4.10)  solicitadas en estas Bases de Licitación. En el caso de los productos con biodisponibilidad crítica  (Antibióticos, Oncológicos, Anestésicos, Antihipertensivos, cardiovasculares, Hipoglicemiantes, Trasplante Renal, Biológicos y Medios de Contraste) se adjudicarán tomando en consideración las guías clínicas y la medicina basada en evidencia, a través de un Dictamen Medico del Especialista de cada área especifica.

b)	El Instituto, se reserva el derecho de aumentar o disminuir al momento de adjudicar el Contrato de Bienes y/o Servicios consignados en el listado correspondiente, hasta en un diez por ciento (10%), sin que varíen los precios unitarios,  otras estipulaciones  y condiciones.

c)	El IHSS se reserva el derecho de declarar desierta ó fracasada la Licitación, de conformidad a lo establecido en el artículo 57 de la Ley de Contratación del Estado y cuando la Oferta Económica de los oferentes supere la disponibilidad presupuestaria asignada para esta Licitación, sin que para ello incurra en ninguna responsabilidad para con los oferentes.

d)	Esta Licitación se adjudicará por partidas, por lo que el oferente podrá ser adjudicado por una, por varias o por el total de las partidas (Según lo estipula el numeral 1.1 de estas bases de licitación).

e)	Cuando se presentare un único oferente para determinada partida, se considerara a conveniencia de los Intereses del Instituto los tiempos de entrega ofertados, siempre y cuando cumpla con las demás especificaciones técnicas requeridas.

2.5	RESOLUCIÓN DE ADJUDICACIÓN

Aprobada el acta de Recomendación de Adjudicación por la Junta Directiva del Instituto Hondureño de Seguridad Social la resolución, será notificada por escrito a todos los oferentes por intermedio de la Dirección Ejecutiva.

2.6	NOTIFICACIÓN DE LA ADJUDICACIÓN, FIRMA DEL CONTRATO Y RETIRO DE LA ORDEN DE COMPRA.

Notificada la Resolución de adjudicación al  oferente adjudicado, queda obligado a comunicar de inmediato a los fabricantes y a retirar la Orden de Compra en la Subgerencia de Suministros Materiales y Compras, dentro de los diez (10) días hábiles siguientes a la fecha en que fue notificada la adjudicación, queda obligado el adjudicatario a presentar la Garantía de Cumplimiento en la Gerencia Administrativa y Financiera, dentro del termino establecido en el numeral 2.0, literal “b”., de no hacerlo, la administración hará efectiva la Garantía de Mantenimiento de oferta.- Si así dispusiere la Administración, se formalizara un contrato en la Unidad de Asesoria Legal dentro de los treinta (30) días calendarios siguientes a la notificación de la adjudicación, a menos que el pliego de condiciones y a criterio de la administración del Instituto dispusiera un plazo mayor “de conformidad al Capitulo IX Formalización y Derecho de las Partes Sección Primera Formalización de los Contratos de la Ley de Contratación del Estado y Sección I formalización del Contrato.

2.7	FALTA DE FORMALIZACION

Si el adjudicatario no acepta o no retira la orden de compra dentro del plazo previsto con ese objeto en las bases de licitación, por causas que le fueren imputables o no rinda la Garantía de Cumplimiento, dentro del plazo establecido en el Numeral 2.0, Literal “b”, quedará sin valor ni efecto la adjudicación, debiendo hacerse efectiva la Garantía de Mantenimiento de oferta. Cuando así ocurra, el contrato se adjudicará al oferente calificado en segundo lugar, y si esto no es posible por cualquier motivo, al oferente calificado en tercer lugar y, así sucesivamente, sin perjuicio de que el procedimiento se declare fracasado cuando las ofertas no fueren satisfactorias para la administración.

2.8	CASO FORTUITO O FUERZA MAYOR.

El incumplimiento parcial o total que sobre las obligaciones que les corresponden al oferente de acuerdo con el contrato suscrito, no será considerado como tal si se atribuye a caso fortuito o fuerza mayor debidamente comprobada, entendiéndose por ello una situación ajena al control de las partes y que no entrañe dolo, culpa o negligencia, tales como catástrofes provocadas por fenómenos naturales, accidentes, huelgas, guerras, revoluciones, naufragios, incendios, motines e inundaciones.

2.9	SANCION POR RECHAZO DE MEDICAMENTOS  

Cuando el oferente adjudicado suministre medicamentos que no cumplan con la calidad de acuerdo a las farmacopeas, debidamente comprobado a través de análisis, estudios de utilización fármacoterapéuticos y referencias de entes reguladores internacionales, como la FDA o EMEA, se sancionará de acuerdo a lo establecido en el Articulo 140, numeral 5 de la Ley de Contratación del Estado. 

2.10	SANCIÓN POR INCUMPLIMIENTO

Si a consecuencia de alguna circunstancia calificada, se prevé una demora en el tiempo estimado para dar inicio al cumplimiento de la obligación a solicitud de parte y debidamente justificada, el INSTITUTO, podrá conceder por una vez la PRÓRROGA del plazo respectivo como lo establece el artículo 44 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

De no acreditarse la justa causa, y si el incumplimiento es total, se procederá conforme a lo dispuesto en el numeral 3.6.

Cuando el incumplimiento sea parcial, se sancionara conforme a lo estipulado en el Reglamento de las Disposiciones Generales de Presupuesto de Ingresos y Egresos de la República vigente.

2.11	INCUMPLIMIENTO Y RESCISION DEL CONTRATO

En caso de incumplimiento del Contrato en la entrega del suministro, se sujetará a lo dispuesto en la Legislación Aplicable y a lo establecido en el Numeral 2.10 de este documento lo que dará lugar a la Rescisión del contrato sin responsabilidad para el IHSS. Y, al pago de los daños si los causare, comunicándole por escrito al oferente en un periodo no mayor de treinta días.

2.12	FUENTE DE FINANCIAMIENTO

            El financiamiento para esta licitación será con fondos del IHSS.

Parte III
CONDICIONES ESPECIALES

3.0	PLAZO DE ENTREGA

El plan de entrega será realizado en tres entregas parciales. El plazo de entrega para todos los suministros se entenderá que es a partir de la fecha en que el oferente adjudicado reciba la Orden de Compra, siempre y cuando el día posterior de recibida la Orden de Compra sea un día hábil, caso contrario se tomara como fecha posterior de recibida la misma el día hábil siguiente, los plazos de entregas requeridos son de la siguiente forma:

ENTREGA
	PLAZO DE ENTREGAS	PORCENTAJE	
PRIMERA	30 días  calendario, posterior a la recepción de la orden de compra.	40%	
SEGUNDA	60 días calendario, posterior a la recepción de la orden de compra.	30%	
TERCERA	90 días calendario, posterior a la recepción de la orden de compra.	30%	

Para el cálculo de las multas en el incumplimiento en los plazos de entrega, la fecha referencial será el de la recepción de la orden de compra y los días a contabilizar para tal efecto serán días calendario.

En el caso de de los productos de gran volumen (sueros) que se encuentran señalados con asterisco (***) y negrilla en el listado de medicamentos de la parte IV Listado de Productos o Suministros  el tiempo de entrega es el siguiente:

ENTREGA
	PLAZO DE ENTREGAS	PORCENTAJE	
PRIMERA	30 días  calendario, posterior a la recepción de la orden de compra.	25%	
SEGUNDA	60 días calendario, posterior a la recepción de la orden de compra.	25%	
TERCERA	90 días calendario, posterior a la recepción de la orden de compra.	25%	
CUARTA	120 días calendario, posterior a la recepción de la orden de compra	25%	

Cuando se presentare un único oferente para determinada partida se considerara a conveniencia de los intereses del Instituto los tiempos de entregas ofertados, siempre y cuando cumpla con las especificaciones técnicas requeridas.

3.1	FORMA, LUGAR DE ENTREGA Y RECEPCIÓN

Los suministros a adquirirse sobre la base de esta licitación tienen que ser entregados nuevos y en perfecto estado a satisfacción del IHSS y de acuerdo a las cantidades establecidas en la orden de compra. 

El Jefe del Departamento de Almacenamiento y Distribución será la persona facultada, para evaluar la recepción de los suministros que se adquieran y certificar que la entrega es conforme a lo requerido en estas bases, a lo establecido en la orden de compra o contrato y a los intereses del IHSS. Se evaluara para su recepción las condiciones de temperatura con la que han sido transportados durante la entrega, como refrigerantes, hieleras, etc.

El oferente adjudicado, deberá comunicar por escrito y por lo menos con cinco (5) días de anticipación, al Jefe del Departamento de Almacenamiento y distribución, la fecha desde la cual tiene a disposición  los productos para ser entregados, en observación a plazos ofertados y adjudicados, información que servirá para elaborar la calendarización de Entrega y Recepción, la cual será comunicada al oferente adjudicado.

El oferente adjudicado hará las entregas de los medicamentos de conformidad con los términos de la orden de compra emitida por el IHSS, dentro de los plazos y cantidades establecidos en estas bases de licitación. Las entregas de los suministros serán bajo la modalidad DDU- Tegucigalpa, Almacén del Instituto Hondureño de Seguridad Social (IHSS), ubicado en la colonia Miramontes, quinta entrada, calle Altiplano, detrás del Supermercado La Colonia No. 1.

Las solicitudes de prorrogas para entrega deberán ser formalmente presentadas, y debidamente sustentadas a la Subgerencia de Suministros, Materiales y Compras. Dicha Subgerencia será el ente Facultado para notificar la aceptación o rechazo de la prorrogas solicitadas para entregas solicitando los dictámenes técnicos respectivos a la Dirección Medica Nacional y la opinión a la Unidad de Asesoría Legal.

El análisis de calidad de los productos entregados se hará de muestras aleatorias de los bienes o suministros tomados al azar del total de los productos entregados. Cumplida la revisión y después de haberse constatado que los suministros se ajustan a las  características y especificaciones técnicas exigidas, se procederá a extender el Acta de Recepción (hoja de ingreso) suscrita por el Jefe del Departamento de Almacenamiento y Distribución del Instituto.

Cuando por cualquier causa le sean rechazados los productos que presenten para su recepción, el oferente adjudicado deberá reponerlos en las cantidades que correspondan y conforme a las especificaciones técnicas exigidas en un plazo no mayor a diez (30) días hábiles posteriores a la fecha en que el Almacén del Instituto, comunique por escrito el rechazo de los suministros.

3.2	SERVICIOS CONEXOS

El oferente deberá contemplar que para la entrega de los suministros incluirá los siguientes servicios cuyo costo deberá estar incluido en la oferta económica:
a. Iniciar y completar los trámites relacionados con el despacho y entrega de los suministros en el lugar de destino final para ser inventariados.
b. Proveer las herramientas necesarias para la carga y descarga de los suministros.

3.3	DESIGNACION DE LA PERSONA QUE REPRESENTE AL OFERENTE

Se deberá incluir en la Oferta Técnica el formulario “Designación de Representante para entrega de los suministros”, de acuerdo al formato solicitado en la parte V, Formulario (Anexo H) de estas bases de Licitación. La persona designada por el oferente deberá tener plena autoridad para solventar cualquier reclamo que surja en relación a la oferta presentada al momento de realizar las entregas en el lugar de destino final ante el IHSS.

3.4	FORMA DE PAGO 

Los pagos serán parciales de acuerdo a las entregas según la Orden de Compra y se hará en moneda de curso legal en Honduras (Lempiras). 

El  INSTITUTO HONDUREÑO DE SEGURIDAD SOCIAL,  a través de la Subgerencia de Suministros Materiales y Compras, efectuará los trámites de pago conforme a los procedimientos establecidos por el INSTITUTO.
El INSTITUTO recibirá para trámite de pago los documentos siguientes:
a. Orden de Compra y copia del contrato
b. Factura comercial original a nombre del Instituto Hondureño de Seguridad Social (IHSS),

c. Recibo a nombre del Instituto Hondureño de Seguridad Social (IHSS),
d. Acta de recepción original del departamento de Almacenamiento y Distribución (hoja de ingreso),     debidamente firmada y sellada por el Jefe de ese departamento.

3.5	EJECUCION DE LA GARANTIA DE MANTENIMIENTO DE OFERTA.

Si el Oferente que reciba la Notificación de Adjudicación, no acepta o se niega a retirar la orden de compra en el tiempo estipulado o bien se niega a presentar la Garantía de Cumplimiento en el plazo establecido en el numeral 2.0 "b", se procederá a ejecutar la Garantía de Mantenimiento y se podrá adjudicar al oferente que resultó en segundo lugar y si esto no fuere posible por cualquier motivo, al oferente que resultó en tercer lugar y así sucesivamente.

3.6	EJECUCION DE LA GARANTIA DE CUMPLIMIENTO 

Cuando exista incumplimiento de las obligaciones del oferente adjudicado con el IHSS, se procederá a ejecutar la Garantía de Cumplimiento y se podrá adjudicar al oferente que resultó en segundo lugar y si esto no fuere posible por cualquier motivo, al oferente que resultó en tercer lugar y así sucesivamente.

3.7	EJECUCION DE LA GARANTIA DE CALIDAD 

Si durante el plazo de la Garantía de Calidad vigente se acreditase la existencia de vicios o defectos en el suministro adquirido, el Oferente adjudicado estará obligado a su reposición, sin perjuicio de que la administración procederá en su caso a ejecutar la Garantía de Calidad.

3.8	DEVOLUCION                        

El Instituto podrá hacer devoluciones o reclamos de los medicamentos cuando se comprueben fallas físico químicas o microbiológicas, como resultado de análisis rechazados por el laboratorio de control de calidad del Colegio Químico Farmacéutico, así como también fallas terapéuticas reportadas por el personal medico farmacéutico imputable al oferente dentro del período de garantía. En este caso el oferente adjudicado deberá reponer al instituto el cien por ciento (100%) de los medicamentos que hayan sido rechazados en un plazo máximo de 30 días hábiles y deberá ser devuelto y canjeado por uno de iguales características de las señaladas originalmente dentro de los treinta (30) días hábiles posteriores a la fecha en que el Almacén del Instituto, comunique por escrito el incumplimiento respectivo. Considerando que las fallas antes mencionadas son responsabilidad del oferente adjudicado. El Instituto podrá en caso necesario; cubrir el desabastecimiento causado por la devolución del producto mediante compra local de la cantidad requerida para cubrir su necesidad durante el período de intercambio. Los costos y gastos que se originen serán cubiertos por el oferente adjudicado que ocasionó la irregularidad y las cantidades adquiridas serán descontadas de los pagos que tengan pendiente el oferente adjudicado, lo anterior, independientemente de la reparación del daño que cause.

Los oferentes adjudicados deberán garantizar que la entrega y recepción de los suministros en reposición se efectuarán en el lugar de destino final indicado en este pliego de condiciones.
Las devoluciones de suministros por causas distintas a las indicadas en los párrafos anteriores se efectuarán previo acuerdo de las partes.

3.9	CADUCIDAD DE LOS SUMINISTROS

El período mínimo de caducidad de los suministros será de dos años, contados a partir de la fecha de entrega en el Departamento de Almacenamiento y Distribución. 
Cuando las empresas fabricantes demuestren documentalmente y a satisfacción del Instituto que el bien o suministro correspondiente tiene un lapso menor de vida útil, en estos casos los proveedores deberán presentar al momento de la entrega de los bienes una carta de compromiso debidamente Autenticada por notario publico en la que se responsabilizan a cambiar estos bienes o suministros cuando no se hayan consumido antes del fin de su vida útil o de su vencimiento en el Almacén. Ver Anexo “I“ Formato de Carta de Compromiso de Fecha Vencimiento. Dicha carta de compromiso original deberá ser presentada en el Almacén Central y copia a la Subgerencia de Suministros Materiales y Compras y a la Dirección Médica Nacional.

3.10	CANJE POR CADUCIDAD

En el caso de ofertar y/o entregar medicamentos con caducidad menor a lo solicitado en estas bases de licitación, el Instituto procederá a solicitar el canje del medicamento dentro de los sesenta (60) días hábiles anteriores a su caducidad, debiendo el oferente adjudicado efectuar el canje dentro de los sesenta (60) días hábiles contados a partir de que reciba por escrito la solicitud de canje. 

3.11	SOLUCIÓN DE CONTROVERSIAS

Cualquier disputa con relación a este contrato, a su interpretación, aplicación, terminación o incumplimiento; las partes la someterán a la conciliación del Centro de Conciliación y Arbitraje.- de no llegar a un arreglo conciliatorio las partes de común acuerdo decidirán optar por el arbitraje o por la vía de la jurisdicción y competencia del domicilio del Distrito Central, Francisco Morazán.

Parte IV
ESPECIFICACIONES TÉCNICAS REQUERIDAS

Las instrucciones o especificaciones requeridas en esta sección deben ser consideradas como parte integrante del conjunto total de especificaciones solicitadas y a cumplir como mínimo en la oferta presentada.
Las formas farmacéuticas ofertadas deberán cumplir con las especificaciones de las farmacopeas aceptadas en el país (británica, europea, Estados Unidos o Internacional).

4.0. 			LISTADO DE PRODUCTOS O SUMINISTROS

PARTIDA	CODIGO	NOMBRE Y DESCRIPCION DEL PRODUCTO	UP	CANTIDAD A COMPRAR	
1	1000001	ESOMEPRAZOL 40 mg polvo para inyección Fco.	FCO	6,500	
2	1000009	SOMATROPINA recombinante 5 - 5.3mg (15 -16 unidades) cartucho con polvo + diluyente; con dispositivo de calibración	JRC	1,500	
3	1000085	METOTREXATO 25mg/ml (500mg) Solución Inyectable Fco 20ml 	FCO	3,000	
4	1000089	LEUPROLIDE (acetato) 3.75 mg polvo para reconstitución + diluyente frasco o ampolla	FCO - AMP	350	
5	1000166	TACROLIMUS 1 mg, capsula	CAP	11,000	
6	1000169	GLUCOSAMINA (como sulfato) 1.5 g sobre.	SOB	79,200	
7	1000194	INTERFERON BETA - 1a 30 microgramos (6 millones unidades), JRC 0.5ml, Solución Inyectable	JRC	2,500	
8	1000201	IMATINIB 400 mg. tableta	TAB	12,600	
9	1000251	VACUNA DE POLISACARIDOS DE NEUMOCOCO Polisacáridos conjugados de 7 tipos capsulares de neumococo 0.5 ml jeringa prellenada.	JRC	250	
10	1000362	SIRULIMUS 1mg tableta	TAB	22,800	
11	1000378	ETANERCEPT 25 mg. polvo + diluyente Fco o Ampolla 1ml	FCO - AMP	6,000	
12	1000404	FORMULA PARA PREMATUROS Polvo 370 - 454g Lata (Ver parte IV, numeral 4.3 cuadro 4)	LAT	900	
13	1000433	ENOXAPARINA (sodica) 8,000 UI/ 0.8ml,    jeringa prellenada	JRC	3,960	
14	2000087	CALCIPOTRIOL (hidrato) + BETAMETASONA (dipropionato) Ungüento 50mcg/0.5mg Tubo de 30 g	TUB	3,500	
15	1000447	LEFLUNOMIDA 20 mg. Tableta	TAB	41,000	
16	1000453	HIDROLIZADO DE PROTEINAS DEL SUERO (SEMI-ELEMENTAL) Polvo 400-454g Lata (Ver parte IV, numeral 4.3 cuadro 11)	LAT	2,400	
17	2000001	ACIDO ACETILSALICILICO 75 mg tableta	TAB	2,500,000	
18	2000007	CARVEDILOL 25 mg tableta ranurada	TAB	350,000	
19	2000009	CEFADROXILO (como monohidrato) Base 500mg. Capsula.	CAP	500,000	
20	2000010	CETIRIZINA (hidrocloruro) 5mg/5ml Jarabe frasco de 60ml	FCO	18,500	
21	2000011	CLINDAMICINA 2% crema vaginal con aplicador, tubo 35-40 g	TUB	34,000	
22	2000012	CLOTRIMAZOL 500 mg ovulo vaginal	OVG	80,000	
23	2000013	DICLOFENACO (sodico) 0.1 % solución oftálmica, gotas. Fco gotero 5 ml	FGT	1,300	
24	2000015	DOXORRUBICINA 50 mg Polvo para Solución Inyectable, Fco	FCO	1,000	
25	2000017	ENOXAPARINA(sodica) 2000 UI/0.2ml, jeringa prellenada	JRC	40,000	
26	2000020	FLUTICASONA (propionato) 50 mcg/dosis Aerosol para inhalación oral libre de CFC frasco de 120 dosis.
	FCO	8,000	
27	2000021	FORMOTEROL + BUDESONIDA 4.5/160 mcg respectivamente, fco. Con polvo para inhalación oral ó aerosol para inhalación oral fco, libre de CFC. 	FCO	8,000	
28	2000023	FORMULA PARA INTOLERANCIA A LA GLUCOSA Leche fluida, 8 onzas Lata (Ver parte IV, numeral 4.3, cuadro 13)	LAT	800	
29	2000024	FORMULA PARA INTOLERANCIA A LA GLUCOSA Polvo, 400 - 454g Lata (Ver parte IV, numeral 4.3, cuadro 13)	LAT	3,500	
30	2000025	CLOTRIMAZOL 1%, crema cutánea tubo 20-30 g	TUB	80,000	
31	2000026	HIDRALAZINA (Clorhidrato) 25 mg.tableta	TAB	7,000	
32	2000028	IBUPROFENO 600 mg tableta ranurada.	TAB	7,700,000	
33	2000032	LANSOPRAZOL 15 mg sobre	SOB	50,000	
34	2000034	LEVOFLOXACINA 750 mg solución inyectable, bolsa o Fco 150ml 	BOL - FCO	8,000	
35	2000035	LOPERAMIDA (clorhidrato) 2 mg tableta	TAB	50,000	
36	2000037	MICOFENOLATO DE MOFETILO 500 mg capsula o tableta	CAP - TAB	100,000	
37	2000039	MISOPROSTOL   100 mcg tableta 	TAB	13,900	
38	2000042	OXICODONA (clorhidrato) 20 mg capsula de liberación prolongada 	CAP	6,000	
39	2000045	PREDNISOLONA (acetato) 1% gotas oftálmicas, Fco - gotero 5 - 10 ml	FGT	200	
40	2000047	PSILLIUM HIDROFILICO MUCILOIDE 49.70 g y hasta 50.30 g de excipientes, con o sin saborizante Polvo granulado Fco 300 - 454 g	FCO	80,000	
41	2000048	SALMETEROL (como xinafoato) 50 mcg/inhalación  oral, Fco. 100-120 dosis	FCO	10,000	
42	2000050	SULFASALAZINA 500 mg. tableta	TAB	127,000	
43	2000072	ETINILESTRADIOL + LEVONORGESTREL 20 mcg + 75 mcg tableta recubierta 	TAB	14,280	
44	2000080	METOCARBAMOL 500 mg tableta	TAB	1,072,000	
45	2000084	IRBESARTAN 300 mg tabletas. 	TAB	900,000	
46	2000085	ANTIHEMORROIDAL (Dobesilato de Calcio 4% + Clorhidrato de Lidocaina 2% + acetato de Dexametasona 0.025%) Crema uso rectal tubo 12 - 20g con aplicador.	TUB	25,000	
47	2000086	MONTELUKAST (como sal sodica) Base 5 mg tableta.	TAB	60,000	
48	6000011	PENICILINA G CRISTALINA (como sal sodica o potàsica) Base 5, 000,000 UI polvo para iny. Fco. 20 ml.	FCO	2,500	
49	6000030	PENICILINA G BENZATINICA 1, 200,000 UI polvo para inyección Fco. 10 ml	FCO	200,000	
50	6000040	PENICILINA G PROCAINICA CON PENICILINA G SODICA O POTASICA CRISTALINA 3 + 1 millones UI respectivamente polvo para inyección Fco.	FCO	71,000	
51	6002290	DICLOXACILINA (como sal sodica) Base 500 mg. capsula	CAP	2,000,000	
52	6002302	OXACILINA (sodica) 1 g. polvo para inyección Fco 10 ml	FCO	60,000	
53	6002400	PIPERACILINA (sodica) + TAZOBACTAM (sodico) Base 4 g + 500 mg respectivamente, polvo para inyección Fco 50ml 	FCO	9,600
	
54	6003001	AMOXICILINA (anhidra) 250mg/5ml polvo para suspensión oral Fco 100 ml.	FCO	40,000	
55	6003002	AMOXICILINA ( anhidra) Base 500 mg capsula 	CAP	4,000,000	
56	6003013	AMOXICILINA (Como Trihidrato) + ACIDO CLAVULANICO como (Clavulanato de potasio) Base 875 mg + 125 mg respectivamente tableta 	TAB	1,200,000	
57	6003014	AMOXICILINA ( como trihidrato ) + ACIDO CLAVULANICO (como clavulanato de potasio) Base 400mg + 57mg/5ml respectivamente polvo para suspensión oral Fco 50 - 70 ml.	FCO	62,000	
58	6010010	CEFALOTINA Base 1g. polvo para inyección Fco 10 ml	FCO	55,000	
59	6010040	CEFOTAXIMA (como sal sodica) Base 1 g. polvo para inyección Fco. o Amp con diluyente 10 ml (Uso IV Intrahospitalario)	FCO-AMP	14,000	
60	6010050	CEFTAZIDIMA (como pentahidrato) Base 1 g. polvo para inyección Fco. o amp. Con diluyente. 10 ml (Uso IV Intrahospitalario)	FCO-AMP	18,000	
61	6010060	CEFTRIAXONA (como sal sodica) Base 1g polvo para inyección uso IV Fco o amp. 10 ml	FCO-AMP	50,000	
62	6010080	IMIPENEM ( como monohidrato ) + CILASTATINA (como sal sodica) Base 500mg + 500mg respectivamente, polvo para inyección I.V Fco 20ml 	FCO	22,000	
63	6010091	MEROPENEM 1g polvo para inyección uso IV fco 30 ml 	FCO	10,000	
64	6010100	ERTAPENEM 1g polvo para inyección uso IV o IM fco 10 ml 	FCO	4,200	
65	6020010	GENTAMICINA (como sulfato) Base 40mg/ml solución inyectable Fco o amp. 2ml.	FCO-AMP	140,000	
66	6020310	AMIKACINA (como sulfato) Base 250mg/ml solución inyectable fco o amp 2 ml. 	FCO-AMP	100,000	
67	6030001	ERITROMICINA (Como estearato o etilsuccinato) 250 mg/5ml. Fco 100 -120 ml	FCO	30,000	
68	6030010	CLARITROMICINA 500 mg. tableta recubierta 	TAB	200,000	
69	6030011	CLARITROMICINA 250 mg/5ml polvo para suspensión oral Frasco 50 - 60 ml	FCO	5,000	
70	6030021	AZITROMICINA Base 500 mg  tableta recubierta 	TAB	50,000	
71	6030022	AZITROMICINA (como dihidrato) Base 600 mg/15 ml polvo para suspensión oral Fco. 30 ml 	FCO	8,000	
72	6030030	CLINDAMICINA (como fosfato) Base 150 mg/ml solución inyectable Amp o Fco 4 ml 	FCO-AMP	40,000	
73	6030031	CLINDAMICINA (como fosfato) Base 300 mg Capsula	CAP	80,000	
74	6040020	DOXICICLINA ( clorhidrato) Base 100 mg capsula	CAP	250,000	
75	6080340	VANCOMICINA (como clorhidrato ) Base 500 mg. Polvo para inyección Fco 10ml 	FCO	18,000	
76	6080470	CIPROFLOXACINA (como clorhidrato) Base 500 mg. tableta recubierta	TAB	1,500,000	
77	6080481	LEVOFLOXACINA 500 mg tableta 	TAB	110,000	
78	6101000	TRIMETOPRIMA CON SULFAMETOXAZOLE 160 + 800 mg.Tableta ranurada	TAB	1,000,000	
79	6101001	TRIMETOPRIMA CON SULFAMETOXAZOLE 40 + 200 mg/5 ml. suspensión oral Fco 120 ml	FCO	80,000	
80	6102000	NITROFURANTOINA 100mg capsula con macrocristales	CAP	100,000	
81	6103040	FLUCONAZOL 150 mg Capsula 	CAP	80,000	
82	6103041	FLUCONAZOL 200 mg (2 mg/ml solución inyectable para infusión), Fco 100 ml
	FCO	1,000	
83	6103080	CASPOFUNGINA (acetato) Base 50 mg polvo para inyección Fco.10ml. 	FCO	50	
84	6103090	GRISEOFULVINA ULTRAMICRONIZADA 500 mg Tableta 	TAB	150,000	
85	6130470	HIDROXICLOROQUINA (Sulfato) Base 400 mg tableta recubierta.	TAB	80,000	
86	6140020	METRONIDAZOL 500 mg tableta ranurada.	TAB	800,000
	
87	6140021	METRONIDAZOL 5mg/ml (500 mg) solución inyectable  bolsa 100ml 	BOLSA	15,000	
88	6140022	METRONIDAZOL (como benzoato) Base 250 mg / 5 ml suspensión oral Fco 120ml	FCO	80,000	
89	6153001	MEBENDAZOL 100 mg/5ml suspension oral Fco. 30 ml	FCO	90,000	
90	6153270	ALBENDAZOL 200 mg. Tableta	TAB	150,000	
91	6160200	ACICLOVIR 200 mg .capsula o tableta.	CAP-TAB	180,000	
92	6160201	ACICLOVIR(como sal sodica) Base 250 m polvo para inyección Fco  	FCO	1,000	
93	6160202	ACICLOVIR 200 mg / 5ml suspensión oral Fco. 100-125 ml	FCO	4,000	
94	6200010	IFOSFAMIDA 1 g polvo para Inyección Fco. 10ml	FCO	700	
95	6201000	FLUORACILO 25mg/ml solución inyectable (500mg) Fco 20 ml	FCO	2,600	
96	6201010	6-MERCAPTOPURINA 50 mg tableta	TAB	8,000	
97	6201020	METOTREXATO O AMETOPTERINA 2.5 mg.tableta	TAB	87,000	
98	6201040	CITARABINA 500 mg polvo para solución inyectable Fco. 10ml	FCO	1,200	
99	6201050	GEMCITABINA 200mg polvo para inyección uso IV Fco. 10ml	FCO	1,500	
100	6201051	GEMCITABINA 1 g polvo para Inyección uso IV Fco 25ml	FCO	1,100	
101	6201052	CAPECITABINA 500 mg, Tableta	TAB	30,000	
102	6201060	HIDROXIUREA 500 mg Capsulas	CAP	6,000	
103	6202010	BLEOMICINA (como sulfato) Base 15 UI polvo para solución inyectable Fco. 10 ml	FCO	300	
104	6202060	DOXORRUBICINA 10 mg Polvo para Solución Inyectable Fco 5 ml	FCO	3,500	
105	6203000	VINCRISTINA (sulfato) 1 mg/ml solución inyectable Fco. 1ml	FCO	2,300	
106	6203010	ETOPOSIDO 20mg/ml (100 mg) solución inyectable Fco. 5ml 	FCO	600	
107	6203020	L. ASPARAGINASA 10,000 UI polvo para inyección Fco.10ml.	FCO	2,200	
108	6203040	VINBLASTINA 10mg polvo para solución inyectable Fco. 10 ml	FCO	100	
109	6204000	RITUXIMAB 10mg/ml (100 mg), Fco 10 ml	FCO	200	
110	6204001	RITUXIMAB 10mg/ml (500 mg), Fco 50 ml	FCO	400	
111	6204010	TRASTUZUMAB 440 mg polvo para solución inyectable Fco. 20ml	FCO	330	
112	6280010	CISPLATINO 1mg/ml (50 mg) solución inyectable Fco. 50 ml	FCO	2,000	
113	6280020	CARBOPLATINO 10mg/ml (150 mg) polvo para inyección, Fco. 15 ml	FCO	500	
114	6280031	OXALIPLATINO 5mg/ml (100 mg) polvo para inyección Fco. 20 ml
	FCO	540	
115	6280041	DOCETAXEL 80 mg, Fco 15ml Concentrado Solución Inyectable 	FCO	2,000	
116	6280050	PACLITAXEL 6 mg/ml solución inyectable Fco 50 ml.	FCO	300	
117	6280060	MESNA 100 mg/ml solución inyectable Amp. 4ml	AMP	2,400	
118	6280070	LEUCOVORINA (Calcica) O ACIDO FOLINICO 10mg/ml solución inyectable Amp. 5ml	AMP	2,500	
119	6280090	IRINOTECAN (clorhidrato) 20 mg/ml solución inyectable frasco 5ml	FCO	500	
120	6281000	TAMOXIFENO 20 mg Tableta recubierta	TAB	50,000	
121	6281020	ANASTRAZOL 1 mg tableta	TAB	32,000	
122	6281030	BICALUTAMIDA 50 mg. Tableta.	TAB	60,000	
123	6281041	GOSERELINA (Como acetato) Base 3.6 Jeringa prellenada, con sistema de seguridad.	JRC	850	
124	6281060	EXEMESTANO 25 mg Tableta recubierta	TAB	10,000	
125	6290000	GRANISETRON (Como Clorhidrato) Base 1 mg/ml. (3mg) Solución Inyectable Amp. 3ml. 	AMP	7,000	
126	6290001	GRANISETRON (Como Clorhidrato) Base 1 mg/ml. (1mg) Solución Inyectable Amp. 1ml. 	AMP	5,000	
127	6291000	FILGRASTIM 300 mcg/ 0.5 - 1.2 ml solución inyectable, Fco ó  Jeringa Prellenada o Ampolla 	FCO - AMP    JRC	2,000	
128	6293000	AZATIOPRINA 50 mg. tableta	TAB	35,000	
129	6293010	MICOFENOLATO DE MOFETILO 250 mg Capsula 	CAP	15,000	
130	6293020	CICLOSPORINA 100 mg/ml, microemulsion oral Fco, 50 ml	FCO	400	
131	6300020	SEVOFLURANO 100 % v/v solución inhalante Fco. 250 ml. 	FCO	1,800	
132	6301030	PROPOFOL 1% 10 mg/ml emulsión inyectable Amp. 20ml. 	AMP	10,000	
133	6301032	PROPOFOL 2% 20mg/ml emulsión inyectable Fco. 50 ml. 	FCO	7,000	
134	6310011	BUPIVACAINA PESADA (con dextrosa) 0.5 % (5mg/ml) solución inyectable sin preservante + 72.7 mg de Dextrosa Amp. 3ml.	AMP	3,500	
135	6310020	MEPIVACAINA (clorhidrato) Base 3% solución inyectable cartucho 1.8 ml.	CRT	30,000	
136	6310030	MEPIVACAINA (clorhidrato) + ADRENALINA 2 % + 0.018 mg respectivamente, solución inyectable cartucho 1.8 ml.	CRT	75,000	
137	6312010	LIDOCAINA O XILOCAINA (clorhidrato) 10 % aerosol Fco. 115ml. Libre de CFC	FCO	300	
138	6312011	LIDOCAINA O XILOCAINA (clorhidrato) Base 2% (20 mg/ml) solución inyectable,. Sin preservante, Fco 50ml.	FCO	14,500	
139	6312020	LIDOCAINA O XILOCAINA CON EPINEFRINA 2% +1:200000 solución inyectable, sin preservante, Fco. 50ml.	FCO	2,000	
140	6320200	ATRACURIO (besilato) Base 10 mg/ml solución inyectable Amp. 2.5 ml.	AMP	20,000	
141	6321010	SUCCINILCOLINA O SUXAMETONIO (clorhidrato) Base 500 mg polvo para inyección Fco. 30 ml	FCO	1,000	
142	6400000	FENOBARBITAL 100 mg. tableta ranurada	TAB	200,000	
143	6410000	DIAZEPAN 10 mg. tableta ranurada.	TAB	100,000	
144	6410001	DIAZEPAN 5mg/ml. solución inyectable, Amp. 2ml.	AMP	10,000	
145	6410030	LORAZEPAN 2 mg. Tableta ranurada	TAB	300,000	
146	6410051	MIDAZOLAN 1mg /ml solución inyectable, Amp.5 ml 	AMP	12,000
	
147	6410053	MIDAZOLAN 5mg /ml solución inyectable, Amp.10ml	AMP	7,000	
148	6421000	HALOPERIDOL 5mg/ml solución inyectable Amp. 1 ml.	AMP	3,000	
149	6422000	CLOZAPINA 100 mg tableta ranurada. 	TAB	6,000	
150	6422010	RISPERIDONA 2 mg Tableta 	TAB	80,000	
151	6423000	LITIO (carbonato) Base 300 mg. capsula.	CAP	16,000	
152	6510010	IMIPRAMINA 25 mg. tableta recubierta.	TAB	100,000	
153	6510020	AMITRIPTILINA (clorhidrato) Base 25 mg. tableta recubierta.	TAB	500,000	
154	6513000	FLUOXETINA (como clorhidrato) Base 20 mg capsula 	CAP	400,000	
155	6600000	DIFENILHIDANTOINA 100 mg. Cápsula (acción prolongada)	CAP	400,000	
156	6600001	DIFENILHIDANTOINA 50 mg/ml solución inyectable Fco. 5 ml	FCO	10,000	
157	6605010	VALPROATO SODICO Base 200 mg/ml. solución oral Fco. 40ml	FCO	10,000	
158	6605011	VALPROATO SODICO Base 500 mg tableta recubierta 	TAB	400,000	
159	6605012	VALPROATO SODICO 100mg/ml (500 mg) solución inyectable, Fco 5ml.	FCO	4,000	
160	6605020	CARBAMAZEPINA 200 mg. tableta	TAB	900,000	
161	6605030	OXCARBAZEPINA 600 mg tableta. 	TAB	200,000	
162	6605031	OXCARBAZEPINA 300mg/5ml, suspensión oral Fco. 100ml. 	FCO	2,400	
163	6605040	CLONAZEPAN 2 mg. Tableta ranurada en cruz 	TAB	300,000	
164	6605050	TOPIRAMATO 25 mg Tableta 	TAB	20,000	
165	6605051	TOPIRAMATO 100 mg Tableta 	TAB	120,000	
166	6605060	GABAPENTINA 300 mg. Capsula. 	CAP	125,000	
167	6605071	LAMOTRIGINA 100 mg tableta masticable. 	TAB	30,000	
168	6610010	LEVODOPA + CARBIDOPA 250 + 25 mg respectivamente, tableta 	TAB	140,000	
169	6610011	LEVODOPA + CARBIDOPA 200 mg + 50 mg respectivamente Tableta 	TAB	50,000	
170	6612000	DONEPECILO (clorhidrato) Base 10 mg Tableta 	TAB	40,000	
171	6700011	FENTANILO (como citrato) Base 0.05mg /ml solución inyectable Fco.10 ml 	FCO	7,000	
172	6700012	FENTANILO (como citrato) Base 0.05 mg/ml solución inyectable, Amp. 2ml. 	AMP	28,000	
173	6700022	MORFINA (clorhidrato o sulfato) Base 10 mg/ml solución inyectable Amp 1 ml 	AMP	2,000	
174	6700030	MEPERIDINA 50 mg/ml. solución inyectable Amp. 2ml. 	AMP	4,000	
175	6700051	TRAMADOL (clorhidrato) 50mg/ml solución inyectable Amp 2ml.	AMP	15,000	
176	6700060	TOLTERODINA (tartrato) 2 mg Tableta 	TAB	20,000	
177	6703000	NALOXONA (clorhidrato) Base 0.4 mg/ml. solución inyectable Amp. 1ml.	AMP	1,000	
178	6711281	DIPIRONA MAGNESICA 2g/5ml. solución inyectable Amp. 5ml.	AMP	132,000	
179	6713000	ACETAMINOFEN (PARACETAMOL) 500 mg. tableta	TAB	8,000,000
	
180	6713001	ACETAMINOFEN (PARACETAMOL) 120mg/5ml. Jarabe                     Fco. 120 ml.	FCO	100,000	
181	6714011	IBUPROFENO 100 mg / 5 ml. suspensión oral Fco. 60 ml	FCO	40,000	
182	6714280	DICLOFENACO (sodico) 25 mg/ml, solución inyectable para uso I.V e I.M amp. 3 ml. 	AMP	350,000	
183	6714281	DICLOFENACO (sodico) 50 mg tableta recubierta.	TAB	5,000,000	
184	6714282	DICLOFENACO (sodico) Base 9mg/5ml suspensión oral Fco 120ml	FCO	40,000	
185	6714500	KETOROLACO 30 mg/ml solución inyectable Amp. 1ml 	AMP	15,000	
186	6716000	ALENDRONATO SODICO 70 mg tableta. 	TAB	60,000	
187	6720000	COLCHICINA 0.5 mg. tableta.	TAB	20,000	
188	6722200	ALOPURINOL 300 mg. Tableta ranurada	TAB	200,000	
189	6801000	PIRIDOSTIGMINA (bromuro) 60 mg. tableta ranurada	TAB	40,000	
190	6801040	NEOSTIGMINA (metilsulfato) Base 0.5 mg/ml solución inyectable  IV/ IM. Amp. 1ml 	AMP	3,000	
191	6810000	ATROPINA (sulfato) 1mg/ml solución inyectable Amp. 1ml	AMP	2,000	
192	6811340	HIOSCINA (butilbromuro) 10 mg. tableta	TAB	1,500,000	
193	6811341	HIOSCINA (butilbromuro) Base 20 mg/ml. solución inyectable Amp 1ml.	AMP	45,000	
194	6821000	DOBUTAMINA (como clorhidrato) Base 250 mg polvo para inyección Fco. 20ml 	FCO	4,000	
195	6821011	RITODRINA 10 mg tableta	TAB	10,000	
196	6822010	DOPAMINA (clorhidrato) Base 40 mg/ml. solución inyectable Amp. 5ml	AMP	5,000	
197	6822020	EFEDRINA 50 mg/ml solución inyectable Amp. 1ml	AMP	4,000	
198	6822030	NOREPINEFRINA (como bitartrato) Base 1mg/ml solución inyectable Amp. 4 ml 	AMP	9,000	
199	6822040	ADRENALINA O EPINEFRINA 1:1000 (1mg/ml) solución inyectable Amp. 1 ml.	AMP	5,000	
200	6831000	PROPRANOLOL (clorhidrato) base 40 mg. tableta ranurada.	TAB	500,000	
201	6831900	ATENOLOL 100 mg, tableta ranurada	TAB	1,500,000	
202	6832000	CARVEDILOL 12.5 mg tableta ranurada en cruz	TAB	400,000	
203	6832040	ALFUZOSINA 10 mg. Tableta 	TAB	400,000	
204	6900010	DIGOXINA 0.25 mg tableta ranurada	TAB	100,000	
205	6900012	DIGOXINA 0.25mg/ml (0.5 mg) solución inyectable, Amp 2 ml 	AMP	3,000	
206	6910250	AMIODARONA (Clorhidrato) Base 200 mg. tableta ranurada. 	TAB	60,000	
207	6910251	AMIODARONA (Clorhidrato) Base 50 mg/ml. solución inyectable Amp 3 ml	AMP	2,000	
208	6920010	NITROGLICERINA (trinitrato de glicerilo) 5 mg/ml. solución inyectable, Fco. 10 ml 	FCO	400	
209	6920020	ISOSORBIDE (mononitrato) Base 20 mg. tableta ranurada	TAB	100,000	
210	6920030	VERAPAMILO (como clorhidrato) Base 240 mg Tab. de liberación extendida	TAB	1,000,000	
211	6920031	VERAPAMILO (como clorhidrato) Base 2.5mg/ml (5mg) solución inyectable  Amp. 2ml
	AMP	300	
212	6920341	NIFEDIPINA de liberación extendida 20 mg. tableta	TAB	2,000,000	
213	6920350	AMLODIPINA (como besilato) Base 5 mg.tableta	TAB	140,000	
214	6930540	ENALAPRILO (maleato) 20 mg. tableta ranurada	TAB	3,500,000	
215	6930542	ENALAPRILATO 1.25 mg/ml solución inyectable Fco. 2 ml	FCO	5,000	
216	6930552	CANDESARTAN (cilexetilo) 16 mg tableta ranurada 	TAB	102,000	
217	6940000	FUROSEMIDA 40 mg. tableta	TAB	500,000	
218	6940001	FUROSEMIDA 10mg/ml. solución inyectable Amp.2 ml	AMP	40,000	
219	6940010	HIDROCLOROTIAZIDA 25 mg. tableta ranurada	TAB	2,000,000	
220	6940020	MANITOL 20 % (200 mg/ml) solución inyectable, bolsa 250 ml.	BOL	4,000	
221	6940030	ESPIRONOLACTONA 100 mg. tableta ranurada	TAB	100,000	
222	6941000	NITROPRUSIATO DE SODIO (dihidrato) Base 25mg/ml solución inyectable Fco. 2ml 	FCO	300	
223	6941011	HIDRALAZINA (Clorhidrato) Base 20 mg polvo para inyección Fco. 5ml	FCO	500	
224	6941020	METILDOPA (levo-alfa) 500 mg. tableta	TAB	300,000	
225	6942010	HEPARINA (sodica) Base 5,000 UI/ml. solución inyectable                 Fco. 5 ml	FCO	25,000	
226	6942110	CLOPIDOGREL (como sulfato) Base 75 mg tableta 	TAB	150,000	
227	6950010	CIPROFIBRATO 100 mg Tableta 	TAB	700,000	
228	6951030	ROSUVASTATINA (calcica) 10 mg Tableta 	TAB	850,000	
229	6960000	PENTOXIFILINA 400 mg. tableta recubierta 	TAB	300,000	
230	6960010	NIMODIPINA  30 mg tableta 	TAB	125,000	
231	6970000	DIOSMINA + HESPERIDINA 450mg + 50 mg tableta recubierta 	TAB	950,000	
232	7000020	ALUMINIO (hidroxido) + MAGNESIO (hidroxido) + DIMETILPOLISILOXANO 200mg + 200mg + 25 mg/5ml. respectivamente, suspensión oral, Fco. 180ml.	FCO	50,000	
233	7000100	RANITIDINA (como clorhidrato) Base 25 mg/ml solución inyectable Amp. 2 ml	AMP	70,000	
234	7000210	LANSOPRAZOL 30 mg capsula	CAP	1,000,000	
235	7001221	RANITIDINA (como clorhidrato) 300 mg. Tableta recubierta	TAB	2,600,000	
236	7010250	METOCLOPRAMIDA (clorhidrato)  base 10 mg. Tableta.	TAB	400,000	
237	7010251	METOCLOPRAMIDA (clorhidrato) Base 5 mg/ml, solución inyectable Amp. 2 ml.	AMP	70,000	
238	7010260	DIMENHIDRINATO 50 mg. tableta ranurada.	TAB	400,000	
239	7010261	DIMENHIDRINATO 50mg/ml solución inyectable Amp 1ml.	AMP	12,000	
240	7020290	LACTULOSA solución oral 10 g/15 ml jarabe Fco. 240 ml.	FCO	2,000	
241	7024000	ENEMA EVACUANTE ADULTOS Formula vía rectal Fco. 133ml.	FCO	5,000	
242	7090220	OCTREOTIDA  0.1mg/ml. solución inyectable Amp 1 ml 	AMP	3,000	
243	7120520	SALBUTAMOL (sulfato) 4 mg. tableta ranurada	TAB	30,000	
244	7120521	SALBUTAMOL (sulfato) 2 mg/5ml. Jarabe Fco. 120 ml.	FCO	30,000	
245	7120522	SALBUTAMOL (como sulfato) Base 100 mcg/dosis, aerosol para inhalación oral a dosis medida Fco. 200 dosis, libre de CFC	FCO	80,000	
246	7120523	SALBUTAMOL (como sulfato) Base 0.5% (5mg/ml) Solución nebulizador Fco. 20 ml	FCO	20,000	
247	7130000	IPRATROPIO (bromuro) 20 mcg /dosis, solución aerosol para inhalación  oral a dosis medida Fco. 200 dosis Libre de CFC	FCO	25,000
	
248	7130001	IPRATROPIO (bromuro) 250 mcg/ml, solución para nebulizador Fco. 20 ml.	FCO	5,000	
249	7140000	BECLOMETASONA (dipropionato) 250 mcg/dosis, solución aerosol para inhalación oral Fco. 200 dosis Libre de CFC	FCO	30,000	
250	7140001	BECLOMETASONA (dipropionato) 50 mcg/dosis, solución aerosol nasal Fco. 200 dosis, Libre de CFC	FCO	70,000	
251	7140002	BECLOMETASONA (dipropionato) 100 mcg/dosis, solución aerosol para inhalación oral Fco. 200 dosis Libre de CFC	FCO	30,000	
252	7141010	BUDESONIDA 0.5 mg/ml suspensión para nebulizar Amp. 2ml	AMP	50,000	
253	7150000	SURFACTANTE PULMONAR DE ORIGEN BOVINO conteniendo colfoseril,  ácidos grasos, proteínas B y C, sin preservante. Fco. 8ml (con o sin adaptador endotraqueal)	FCO	80	
54	7160000	DEXTROMETORFANO (bromhidrato) 15 mg/5ml. Jarabe Fco. 120 ml.	FCO	250,000	
255	7200000	HIERRO SACAROSA 20mg/ml, solución inyectable Amp. 5ml 	AMP	4,000	
256	7200010	HIERRO (como sulfato) 125 mg/ml (46 mg hierro elemental) solución oral Fco. gotero 30 ml.	FGT	25,000	
257	7200012	HIERRO (como fumarato) 200mg. (65mg hierro elemental), tableta.	TAB	2,500,000	
258	7200030	ACIDO FOLICO 5 mg tableta. 	TAB	4,000,000	
259	7200031	ACIDO FOLICO  1 mg Tableta	TAB	500,000	
260	7200040	ERITROPOYETINA BETA 2000 UI, solución inyectable, jeringa prellenada 0.3 ml	JRC	50,000	
261	7200041	ERITROPOYETINA 10,000 UI, solución inyectable, jeringa prellenada 0.6 ml	JRC	1,000	
262	7240000	ALBUMINA HUMANA 20% solución inyectable, contenido de sodio, menor o igual 160 meq/litro Fco 50ml.	FCO	6,000	
263	7310010	LEVOTIROXINA (sodica) 100 mcg, tableta ranurada	TAB	700,000	
264	7311000	PROPILTIOURACILO 50 mg tableta	TAB	320,000	
265	7330220	INSULINA HUMANA DE ACCION RAPIDA (Insulina cristalina regular) 100 UI/ml solución inyectable Fco. 10 ml.	FCO	5,000	
266	7330221	INSULINA HUMANA DE ACCION INTERMEDIA (NPH) 100 UI/ml suspensión inyectable. Fco. 10 ml.	FCO	50,000	
267	7331000	GLIBENCLAMIDA 5 mg. tableta ranurada	TAB	3,000,000	
268	7331010	GLICAZIDA, tableta ranurada de 30 mg  de liberación prolongada	TAB	800,000	
269	7331020	METFORMINA (clorhidrato) 500 mg tableta recubierta ranurada	TAB	800,000	
270	7331021	METFORMINA (clorhidrato) 850 mg tableta recubierta ranurada	TAB	2,700,000	
271	7331030	METFORMINA + GLIBENCLAMIDA 500 mg + 5mg respectivamente Tableta recubierta	TAB	700,000	
272	7340010	HIDROCORTISONA (como succinato sodico) Base 500mg. Polvo para inyección Fco. 4 ml.	FCO	32,000	
273	7340020	PREDNISONA 5mg. Tableta	TAB	600,000
	
274	7340021	PREDNISONA 50 mg. Tableta ranurada	TAB	200,000	
275	7340023	PREDNISOLONA 15 mg/5ml jarabe Fco. 60 ml.	FCO	40,000	
276	7340040	DEXAMETASONA (como fosfato sodico) Base 4 mg/ml. solución inyectable Amp. 2 ml.	AMP	100,000	
277	7350210	DANAZOL 200 mg. capsula.	CAP	20,000	
278	7361000	MEDROXIPROGESTERONA (acetato) 5 mg. Tableta.	TAB	50,000	
279	7361001	MEDROXIPROGESTERONA (Acetato) Base 150 mg/ml. suspensión inyectable Fco. 1 ml	FCO	5,000	
280	7362010	LEVONORGESTREL + ETINILESTRADIOL 0.15 mg + 0.03 mg. Respectivamente, tableta recubierta.	TAB	49,980	
281	7363000	CABERGOLINA 0.5mg tableta ranurada. 	TAB	15,000	
282	7370000	OXITOCINA SINTETICA 5 UI/ml solución inyectable Amp. 1 ml.	AMP	90,000	
283	7370320	METILERGOMETRINA O METILERGONOVINA (maleato) 0.125 mg. tableta 	TAB	20,000	
284	7370321	METILERGOMETRINA O METILERGOBACINA (maleato) Base 0.2 mg/ml. solución inyectable Amp. 1 ml.	AMP	2,000	
285	7380000	MAGNESIO (sulfato) Base 10% (100 mg/ml) solución inyectable Amp. 10 ml.	AMP	25,000	
286	7410000	LORATADINA 10 mg tableta ranurada.	TAB	4,000,000	
287	7410001	LORATADINA 5 mg/5ml Jarabe Fco. 100 ml.	FCO	120,000	
288	7410010	CLORFENIRAMINA (maleato) 4 mg. Tableta	TAB	60,000	
289	7410011	CLORFENIRAMINA (maleato) 2 mg/5ml. Jarabe Fco. 120ml	FCO	50,000	
290	7410020	DIFENHIDRAMINA (clorhidrato) Base 1% (10 mg/ml.) solución inyectable Fco. 10 ml.	FCO	30,000	
291	7411010	ERGOTAMINA (tartrato) + CAFEINA + ACETAMINOFENO 1 mg + 40 mg + 450 mg respectivamente tableta.	TAB	500,000	
292	7500001	POTASIO (cloruro) 2 meq/ml. Inyectable amp. 10 ml.	AMP	50,000	
293***	7500010	SODIO (cloruro) 0.9% solución inyectable isotónica Bolsa 1,000ml	BOL	75,000	
294***	7500011	SODIO (cloruro) 0.9% solución inyectable isotónica Bolsa 500 ml	BOL	30,000	
295***	7500012	SODIO (cloruro) 0.9% solución inyectable isotónica Bolsa 250 ml	BOL	20,000	
296***	7500013	SODIO (cloruro) 0.9% solución inyectable isotónica Bolsa 100 ml 	BOL	5,000	
297***	7500020	SODIO (BICARBONATO) 7.5% solución inyectable Fco 50ml.	FCO	4,000	
298***	7501000	DEXTROSA 50% solución inyectable Fco. 50 ml.	FCO	20,000	
299***	7501003	DEXTROSA 10% solución inyectable Bolsa 500 ml.	BOL	4,000	
300***	7501005	DEXTROSA 5% solución inyectable Bolsa 1000 ml	BOL	16,000	
301***	7501006	DEXTROSA 5% solución inyectable Bolsa 500 ml.	BOL	8,000	
302***	7501007	DEXTROSA 5% solución inyectable Bolsa 250 ml.	BOL	5,000	
303***	7501010	DEXTROSA 5 % + CLORURO DE SODIO 0.45 % solución inyectable Bolsa 1000 ml.	BOL	11,000	
304***	7501011	DEXTROSA 5 % + CLORURO DE SODIO 0.45 % solución inyectable Bolsa 500 ml.	BOL	7,000	
305***	7501020	DEXTROSA + CLORURO DE SODIO 5% + 0.9% respectivamente, solución inyectable bolsa 1000 ml.	BOL	19,000	
306***	7501021	DEXTROSA + CLORURO DE SODIO 5% + 0.9% respectivamente, solución inyectable bolsa 500 ml.	BOL	15,000	
307	7501040	SALES PARA HIDRATACION ORAL (para 1 litro). Cloruro de sodio 2.6 g + citrato de sodio 2.9 g.+ cloruro de potasio 1.5 g.+ glucosa anhidra 13.5 g. polvo para solución oral sobre.	SOB	150,000	
308***	7501050	LACTATO RINGER O SUERO HARTMAN solución Inyectable Bolsa 1000 ml.	BOL	50,000	
309	7505021	VITAMINA B1 (TIAMINA) 100 mg tableta	TAB	800,000	
310	7505041	VITAMINA C (acido ascórbico) 500 mg tableta masticable	TAB	500,000	
311	7505061	VITAMINA D3 O ALFACALCIDOL 0.25 mcg Capsula 	CAP	30,000	
312	7505070	FITOMENADIONA (vitamina k1) 10 mg/ml. Solución Inyectable Amp. 1ml.	AMP	13,000	
313	7520000	CALCIO (gluconato) Base 10% (100 mg/ml) solución inyectable Amp. 10 ml.	AMP	10,000	
314	7520001	CALCIO ( carbonato ) + VITAMINA D (ergocalciferol) 600 mg + 200 UI respectivamente	TAB	750,000	
315	7520010	MULTIVITAMINAS Y MINERALES ADULTO Capsula (ver parte IV cuadro 4.1)	CAP	4,000,000	
316	7520011	MULTIVITAMINAS Y MINERALES NIÑOS Jarabe Fco 120 ml. ( ver parte IV cuadro 4.2)	FCO	30,000	
317	7520013	VITAMINAS Y MINERALES PRENATALES   Hierro (como sulfato o fumarato 200 mg) + acido fólico 1 - 5 mg puede contener calcio, fluor y otras vitaminas y minerales Máximo de las siguientes vitaminas por preparado: Vitamina A 5000 UI, vitamina D 250 UI	TAB	3,000,000	
318	7530000	FORMULA DE INICIO Polvo, 400 - 454g. Lata (ver parte IV, numeral 4.3, cuadro 1)	LAT	4,000	
319	7530002	FORMULA DE SOYA Polvo, 400 - 454g. Lata ( ver parte IV, numeral 4.3, cuadro 6)	LAT	14,500	
320	7530003	FORMULA SIN LACTOSA Polvo, 375 - 454 g. Lata ( ver parte IV, numeral 4.3, cuadro 5)	LAT	1,500	
321	7530004	FORMULA POLIMERICA SIN LACTOSA (con TCM) Polvo, 400 g. Lata (Ver parte IV, numeral 4.3, cuadro 8)	LAT	1,000	
322	7530005	FORMULA POLIMERICA SIN LACTOSA (con TCM) Leche fluida para uso oral, Lata 237 ml. (Ver parte IV, numeral 4.3, cuadro 9)	LAT	3,000	
323	7530006	FORMULA ANTIREFLUJO (con amilopectina) Polvo 400 - 454g Lata (Ver parte IV numeral 4.3, cuadro 7)	LAT	1,500	
324	7530008	POLIMEROS DE GLUCOSA O MALTODEXTRINA 3.8 - 4 Kcal/g, libre de sacarosa, lactosa, fructosa y galactosa, Polvo 400 - 450g. Lata (Ver parte IV, numeral 4.3, numeral 12, inciso 1)	LAT	700	
325	7540002	FORMULA ELEMENTAL, BAJA EN RESIDUO 1 cal/mL, Proteínas 21.1%, grasa 13.2%, carbohidratos 65.7% Polvo, Sobre 76 g. 	SOB	2,800	
326	7580001	VITAMINAS HIDROSOLUBLES + VITAMINAS LIPOSOLUBLES PARA NUTRICIÓN PARENTERAL EN ADULTOS Polvo para inyección Fco. 5ml ( ver parte IV, Numeral 4.4)	FCO	3,000	
327	7602000	HIDROCORTISONA (acetato) Base 1% crema cutánea tubo 15 g	TUB	40,000	
328	7602010	BETAMETAZONA (valerato) Base 0.1% crema cutánea tubo 20 g.	TUB	30,000	
329	7604020	JABON DE AZUFRE Y ACIDO SALICILICO 10% + 3% respectivamente, pan	PAN	25,000	
330	7608060	ALOE (Gel de Zábila) 100% Formula gel concentrado Fco. 240 ml 	FCO	1,000	
331	7610010	CIPROFLOXACINA (como clorhidrato) Base 3% solución oftálmica Frasco gotero. 5 - 10 ml 	FGT	2,500	
332	7610020	CLORANFENICOL 0.5% (5mg/ml) solución oftálmica Fco. gotero 5 ml.	FGT	50,000	
333	7610040	TOBRAMICINA + DEXAMETASONA 0.3% + 0.1% respectivamente, suspensión oftálmica. Fco. gotero 5 ml.	FGT	5,000	
334	7611000	TETRACAINA 0.5 % (0.5 mg/ml) gotas oftálmicas Fco. Gotero    10 ml	FGT	100	
335	7612000	LATANOPROST (ester isopropilico de PGF2 alfa) 0.005 %solución oftálmica, Fco. gotero 2.5 - 3 ml	FGT	1,800	
336	7612050	DORZOLAMIDA (clorhidrato) Base 2 % solución oftálmica Fco. Gotero 2.5- 5 ml.	FGT	1,000	
337	7612060	TIMOLOL  (maleato)  Base 0.5%  solución oftálmica Fco.                  gotero 2.5 - 15 ml	FGT	800	
338	7613020	TROPICAMIDA 1% solución oftálmica Frasco gotero 15 ml	FGT	100	
339	7614000	LAGRIMAS ARTIFICIALES Hidroxipropilmetilcelulosa 0.3 % + Dextrano 0.1 % Fco. Gotero 10 - 15 ml.	FGT	20,000	
340	7615050	METRONIDAZOL 0.75 % crema o gel vaginal tubo de 40 g con aplicador	TUB	15,000	
341	7615051	METRONIDAZOL 500 mg ovulo vaginal	OVG	40,000	
342	7701010	GAMMAGLOBULINA ANTI "D" (RHO) 300 mcg/ml jeringa prellenada 1ml	JRC	1,500	
343	7701020	INMUNOGLOBULINA HUMANA NORMAL (GAMMA-GLOBULINA)  2.5 - 3g solución inyectable IV Fco. 50ml.	FCO	700	
344	7701021	INMUNOGLOBULINA HUMANA NORMAL (GAMMA-GLOBULINA) 5 - 6g solución inyectable IV Fco. 50 - 100ml.	FCO	2,000	
345	7701030	GAMMAGLOBULINA ANTITETANICA HUMANA (ANTITOXINA TETANICA) 250 UI/ml. Jeringa prellenada 1ml.	JRC	12,000	
346	7900060	IOPAMIDOL 300 mg/ml Solución Inyectable Fco. 50 ml	FCO	3,000	
347	7900010	AMIDO TRIZOATO MEGLUMINICO + AMIDO TRIZOATO SODICO 60.75g + 9.25g respectivamente, solución inyectable, Fco 50ml	FCO	2,500	
348	6200000	CICLOFOSFAMIDA 50mg. Tableta recubierta	TAB	2,160	
349	6202030	EPIRRUBICINA (como clorhidrato) Base 50mg Polvo para solución inyectable Fco. 25ml	FCO	240	
350	6280050	PACLITAXEL 6mg/ml solución inyectable Fco. 25ml	FCO	300	
351	6201030	PEMETREXED 500mg polvo para inyección Fco.	FCO	25	
352	2000071	TALIDOMIDA 100 mg Tableta o Capsula	TAB o CAP 	1,440	
353	1000278	TEMOZOLAMIDA 250 mg  Capsula	CAP	240	
354	1000399	TEMOZOLAMIDA 100 mg  Capsula	CAP	120	
355	1000398	TEMOZOLAMIDA 20 mg  Capsula	CAP	120	
356	1000462	METOTREXATE 1g (25mg/ml) Fco. de 40ml	FCO	500
	
357	6203030	VINORELBINE (tartrato ) 1mg/ml solución inyectable, Fco 5ml	FCO	40	

4.1. ESPECIFICACIONES DE VITAMINAS Y MINERALES 

COMPOSICION DE MULTIVITAMINAS Y MINERALES TAB O CAP	
Cada tableta, cápsula o gragea deberá contener:		
Clorhidrato de tiamina (vitamina B1)	1.0 a 10 mg.	
Riboflavina (vitamina B2)	1 a 10 mg.	
Piridoxina (vitamina B6)	2.0 a 5 mg.	
Acido pantoténico	2.0 a 7 mg.	
Nicotinamida (niacinamida)	10.0 a 100 mg.	
Cianocobalamina (vitamina B12)	3.0 a 5 µg .	
Acetato de alfatocoferol (vitamina E)	10 a 45 UI.	
Retinol (vitamina A)	2 000 a 10 000 UI.	
Colecalciferol o ergocalciferol (vitamina D3)	200 a 1 000 UI.	
Vitamina C (acido ascórbico ascorbato sodico o calcico)	30-90mg	
Sulfato ferroso o Hierro elemental 5-27 mg	15.0 a 60 mg.	
Sulfato de cobre	1.0 a 4 mg.	
Fosfato de magnesio	5.0 a 133 mg.	
Cloruro, fosfato o sulfato de zinc	3.0 a 25 mg	
4.2. ESPECIFICACIONES DE VITAMINAS Y MINERALES 
COMPOSICION DE  MULTIVITAMINAS Y MINERALES JARABE
Vitamina A	1250-3750 UI	
Vitamina D2	200-600UI	
Vitamina E	5-15UI	
Vitamina C	20-60 mg	
Tiamina	1-33mg	
Riboflavina	0.4-1.2 mg	
Piridoxina	0.35- 3.3mg	
Cianocobalamina	4.5 µg	
Nicotinamida	4.5-13.5mg	
Hierro elemental	5-15mg	

4.3. FORMULAS PARA ALIMENTACION EN EL IHSS
1. FORMULA DE INICIO
Indicación: para niños de 0 a 6 meses de edad. Cantidad: 2 latas por semana.

COMPOSICION MEDIA	Por 100g de Polvo	
Rango de:
Proteínas:
Suero:        60-70%
Caseína:    30-40%	9.5g - 11.8g	
Grasas	24.8g - 28.9g	
Hidratos de Carbono	53.9g - 58.0g	
Vitaminas y minerales		
Relación calcio/ fósforo	1.75-2 / 1	
Presentación: Polvo, latas de 400 a 454 gramos.

2. FORMULA DE SEGUIMIENTO
Indicación: para niños de 6 a 12 meses de edad. Cantidad: 2 latas por semana.

COMPOSICION MEDIA	Por 100g de Polvo	
Rango de:
Proteínas: Suero:        18-48% Caseína:    52-82%	13g - 18.8g	
Grasas	19.7 - 24.3g	
Hidratos de Carbono	40g -   59g	
Vitaminas y minerales		
Presentación: Polvo, latas de 400 a 454 gramos.
3. FORMULA DE CRECIMIENTO
Indicación: a partir del año de edad y hasta los 3 años.
-Para disminuir la carga renal y el empleo de proteínas Inadecuadas (OMS). Cantidad: 2 latas al mes.

COMPOSICION MEDIA	Por 100g de Polvo	
Rango de:
Proteínas	12g - 18.8g	
Grasas	20g - 40g	
Hidratos de Carbono	50g -   64g	
Vitaminas y minerales		
Presentación: Polvo, latas de 400 a 454 gramos.
4. FORMULA PARA PREMATUROS
Indicación: Recién nacido menor de 34 semanas.
Recién nacido de bajo peso. Nivel: 3 (UCIN) Cantidad: dependerá del paciente hospitalizado.

COMPOSICION MEDIA	Por 100g de Polvo	
Rango de:
Proteínas	13.3g - 18.6g	
Grasas	24g - 34.1g	
Hidrato de Carbono	52.8 - 60.5	
Vitaminas y minerales		
Relación calcio / fósforo	1.53-2 / 1	
Tiene una densidad energética mayor que las formulas para recién Nacido a término, promedio de 0.74 - 0.81 Kcal. / ml. Presentación: Polvo, latas de 370 a 454 gramos.
5. FORMULA SIN LACTOSA
Indicación: mala absorción de la lactosa primaria o secundaria en lactantes y niños pre-escolares.
Nivel:	2 y 3 (Gastroenterología pediátrica)
Cantidad:    2 latas por semana.
-

COMPOSICION MEDIA	Por 100g de Polvo	
Rango de:
Proteínas	11g - 14.5g	
Grasas	25g - 29g	
Hidrato de Carbono	54.9g - 57g	
Vitaminas y minerales		
Presentación: Polvo, latas de 375 a 454 gramos.

6. FORMULA DE SOYA

Indicaciones: Intolerancia primaria o secundaria a la lactosa que no responde a las
Formulas sin lactosa.
Galactosemia.
Alergia a proteína de leche de vaca IGE mediado en niños mayores de 6 meses.
Cantidad: 1 lata por semana

COMPOSICION MEDIA	Por 100g de Polvo	
Rango de:
Proteínas ( aislado de proteína de soya)	14g - 16.1g	
Grasas	21.1g - 26g	
Hidratos de Carbono	52.8g -   56g	
Presentación: Latas de 400 a 454 gramos Nota: Uso Limitado.
7. FORMULA ANTIREFLUJO ( FORMULA CON AMILOPECTINA)
Indicación: lactantes con fallo del crecimiento asociado a reflujo gastroesofagico. Cantidad: 2 latas por semana

COMPOSICION MEDIA	Por 100g de Polvo	
Rango de:
Proteínas	9.5g - 13g	
Grasas	23.1g - 27.9g	
Hidratos de Carbono	54.3g - 60g	
Presentación: Polvo, en latas de 400 a 454 gramos
8. FORMULA POLIMERICA SIN LACTOSA CON MCT(polvo)
Indicaciones: para alimentación o apoyo nutricional a niños con tracto digestivo funcional.
Cantidad: 2 latas por semana

COMPOSICION MEDIA	Por 100g de Polvo	
Rango de:
Proteínas
(caseinato de Na, proteína del
suero)	10-14g	
Grasas (TCM y otros)	35-50g	
Hidrato de Carbono (Dextrinomaltosa, Sacarosa)	38-48g	
Presentación: En polvo, lata de 400 gramos. Calorías= 0,9-1 caloría / ml.

9. FORMULA POLIMERICA SIN LACTOSA CON MCT (liquido)
Indicaciones: para alimentación o apoyo nutricional a niños con tracto digestivo funcional.
Cantidad: Los que necesite el paciente hospitalizado

COMPOSICION MEDIA	LIQUIDO 8 ONZAS	
Rango de:
Proteínas
(caseinato de Na, proteína del
suero)	7.1g	
Grasas
(MCT y los otros)	11.8g	
Hidrato de Carbono (Dextrinomaltosa, Sacarosa)	26g	
Presentación: Liquida en latas de 237 ml. Calorías= 0,9-1 caloría / ml.
10. HIDROLIZADO DE CASEINA
Indicación: Prevención de alergia a proteína de leche de vaca.
-Mal nutrido.
-Problemas intestinales severos.
-Intolerancia a proteína de leche de vaca. Nivel: 2 y 3 (gastroenterología, inmunologia, 		cuidados intensivos pediátricos) Cantidad: 2 latas por semana.
Según paciente hospitalizado.

COMPOSICION MEDIA	Por 100g de Polvo	
Rango de:
Proteínas
( Hidrolizado de caseína)	11.5g - 14.5g	
Grasas (MCT )	22.g - 28.2g	
Hidrato de Carbono ( Polímeros de glucosa, sucrosa o tapioca Osmolaridad	51g - 57g 285-295 mOsm / L.	
Presentación: Polvo, en Latas de 400 gramos – 454 gramos.

11. HIDROLIZADO DE PROTEINAS DEL SUERO ( SEMI-ELEMENTAL)
Indicación: Gran prematuro y muy bajo peso
-Alergia a proteína de leche de vaca
-Problemas intestinales severos
-Mal nutrido severo
-Enfermedades digestivas severas con mala absorción de grasas. Cantidad: 2 latas por semana (gastroenterología, inmunológica, UCIP pediátricos y UCIN) según paciente hospitalizado.

COMPOSICION MEDIA	Por 100g de Polvo	
Rango de:
Proteínas ( suero extensamente hidrolizado, péptido pequeños y 20% o menos de aminoácidos libres )	8.5g - 14.8g	
Grasas (MCT)	17g - 28g	
Hidrato de Carbono ( Maltodextrinas o polímeros de glucosa	33.5g - 54g	
Osmolaridad	185-195 mOsm / L.	
Presentación: Polvo, en latas de 400 a 454 gramos
12. ADITIVOS O SUPLEMENTOS MODULARES
1.	POLIMERO DE GLUCOSA O MALTODEXTRINA
3.8 Kcal. -  4 Kcal. / g
Libre de sacarosa, lactosa, fructuosa o galactosa.
Nivel: 2 y 3 (gastroenterología pediátrica, cuidados intensivos neonatales, cuidados intensivos pediátricos, endocrinología, pediatría.)
Cantidad: 2 latas por mes
Según patología del paciente hospitalizado
Presentación: Polvo, en latas de 400 gramos – 450 gramos.

2.	MCT ( TRIGLICERIDOS DE CADENA MEDIA)
8 calorías / ml.
Liquido en presentación de 1 litro.

3. PROTEINAS
Indicaciones: desnutridos que no toleran aumentos de volumen.
Niños con restricción de líquidos, ayuda a componer una   dieta especial o para suplementar con el principio inmediatos en una dieta normal. Para cardiopatías.

COMPOSICION MEDIA	Por 100g de Polvo	
Rango de:
Proteínas ( N x 6.38 )	92g	
Grasas	1.2g	
Carbohidratos	0.3g	
Calcio	1.4g	
Sodio	0.01g	
Potasio	< 0.03 g	
Fósforo	< 1.0 g	
Magnesio	< 0.04 g	
Calorías (Kcal. / 100 g)	380	
Calorías de grasa (Kcal./100g)	10	
Colesterol ( g / 100)	0,02	
92% de proteínas en forma de Caseinato de calcio Latas de 275 g
13. FORMULA PARA INTOLERANCIA A LA GLUCOSA
(Sustituye a Formula Químicamente Definida Libre Lactosa Baja En Residuo)
Indicaciones: soporte nutricional en pacientes con hiperglucemia. -Paciente intolerante a la glucosa. -Mantener un buen control de glicemia.

COMPOSICION MEDIA		
Rango de: Proteínas ( casinato de Na y ca)	9.9 g 100%	
Grasas	22.2 g	
Hidrato de Carbono ( Polímeros de glucosa, polisacárido de soya, fructosa )	13.2 g	
Presentación: 400 g lata y 8 onzas fluida

14. SUPLEMENTO NUTRICIONAL HIPERCALORICO E HIPERPROTEICO (liquido)

LECHES	Densidad Calorica	Proteínas	Carbohidratos	Lípidos	
	Kcal/mL	g/L	g/L	g/L	
SUPLEMENTO NUTRICIONAL					
HIPERCALORICO E HIPERPROTEICO					
liquido	1,26	66,5	183,3	25,6	

4.4. CANTIDAD DE VITAMINAS PARA PRODUCTOS FARMACEUTICOS POLIVITAMINICOS PARA ALIMENTACION PARENTERAL 

Vitaminas	Adulto 	Niño	
Ácido Ascórbico (vitamina C	100.0mg	80.0mg	
Ácido Fólico	0.100mg	0.140mg	
Biotina	0.060mg	0.020 mg	
Cianocobalamina (vitamina B12)	0.005mg	0.001mg	
Dexpantenol equivalente a Ácido pantotenico	15.0mg	5.0mg	
5 Fosfato sódico de riboflavina dihidratada 	3.6mg	1.4mg	
equivalente a riboflavina (vitamina B2) 	 	 	
Nicotinamida (niacinamida)    	40.0mg	17.0mg	
Clorhidrato de Piridoxina equivalente a	4.0mg	1.0mg	
De Piridoxina (vitamina B6	 	 	
Clorhidrato de Tiamina equivalente a	3.0mg	1.2mg	
De Tiamina (vitamina  B1)	 	 	
Retinol (Palmitato de vitamina A)	3.300 U.I	2.000 U.I	
Colecalciferol (Vitamina D3)	200 U.I	200 U.I	
Acetato de D1 alfa tocoferol (Vitamina E	10 U.I	7. U.I	
Fitomenadiona (Vitamina K1)	 	 	
4.5 IDENTIFICACIÓN DEL PRODUCTO
Todo medicamento al momento de su recepción deberá tener impreso en idioma Español en la etiqueta original del envase primario y secundario (frasco, ampolla, tira, blister, cajas etc.) lo siguiente:

a.	Nombre genérico, concentración y presentación	
b.	Nombre comercial si lo tuviere	
c.	Forma farmacéutica (tableta, jarabe, etc.)	
d.	Nombre del laboratorio fabricante	
e.	Mes y año de fabricación 	
f.	Mes y año de expiración	
g.	Numero de lote	
h.	Vía de administración	
i.	Numero de registro sanitario	
j.	Cantidad del producto contenido en el envase, expresado en unidad, volumen o peso según proceda	
k.	Leyenda Propiedad del IHSS	
l.	Precaución y/o recomendaciones del almacenamiento	
4.6. FECHAS DE VENCIMIENTO DE LOS PRODUCTOS REQUERIDOS
La fecha de caducidad será requisito indispensable de cumplir. Solo se harán excepciones en caso de urgencia previa autorización enviada al oferente adjudicado y validada por el IHSS con Carta de Compromiso de Fecha Vencimiento (Formato Anexo I) y la reposición deberá ser en 15 días hábiles. Los vencimientos requeridos son:

a.	Para tabletas y capsulas: 3 años	
b.	Para inyectables (soluciones, suspensiones, emulsiones, polvos): 2 años	
c.	Para líquidos orales, polvos orales para reconstitución, suspensiones orales, jarabes, soluciones orales, fibras y elixires: 3 años	
d.	Para cremas, ungüentos, geles, lociones, jabones, gasas, soluciones, para uso tópico y vaginal: 3 años	
e.	Óvulos y tabletas vaginales: 3 años

f.	Soluciones inhalantes, aerosoles nasales y orales, soluciones nasales, suspensión nasal: 3 años	
g.	Soluciones, suspensiones, ungüentos oftálmicos:3 años	

Estos años como mínimo a partir de la recepción satisfactoria en el Departamento de Almacenamiento y Distribución, excepto los productos biológicos, oncológicos y de transplante renal en donde se exigirá un periodo mínimo de dieciocho meses (18) de caducidad.
La recepción se hará por número de lote. 

El oferente adjudicado debe de especificar el número de lote que esta entregando y la cantidad de producto que constituye cada lote.

4.7. ENVASE Y EMPAQUE DEL PRODUCTO.

Se entiende como envase primario el recipiente inmediato en que viene contenido el medicamento (blister, frasco, ampolla, tubo, tarro, etc.) y el envase secundario es el recipiente exterior donde vienen contenido los blister, tiras frasco, ampolla, tubo, tarro, etc. Estas especificaciones deben estar impresas en etiqueta original, no se aceptaran fotocopias adheridas. La fecha de fabricación y caducidad debe estar claramente especificada y no en código.
El laboratorio fabricante deberá presentar información detallada sobre los aspectos relevantes del empaquetamiento de los productos, para su transporte por tierra y mar, así como sobre la manipulación de los mismos, de conformidad con las mejores prácticas comerciales. Indicar el país de origen de los productos.
El oferente embalara los bienes en la forma necesaria y apropiada para la naturaleza de los productos para impedir que se dañen o deterioren durante el transporte al lugar de destino final indicado en el contrato y la orden de compra. El embalaje deberá ser adecuado para resistir, sin limitaciones, su manipulación brusca y descuidada y su exposición a temperaturas extremas, la sal y las precipitaciones durante la travesía, y su almacenamiento en espacios abiertos. El embalaje, las marcas y los documentos que se coloquen dentro y fuera de los bultos deberán cumplir estrictamente los requisitos especiales que se hayan consignado expresamente en el contrato y orden de compra y cualquier otro requisito, si lo hubiere, especificado en las especificaciones Técnicas. El oferente garantiza que la mercancía no adolece de defectos ni en los materiales ni en su fabricación, también que la mercancía esta embalada de la forma mas adecuada para su protección, según las Especificaciones Técnicas.
Las formas farmacéuticas sólidas (tabletas, capsulas) se requiere que su empaque sea en blister o tiras.
Se dará preferencia a aquellos suplidores que cumplan con los tipos de envase que se soliciten en el listado de medicamentos.

Se entenderá que al ofertar cualquier producto si está en la capacidad de cumplir todos los requisitos siguientes:

a.	Los envases primarios cuyas presentaciones sean frascos, deberán tener sello de seguridad de plástico o metal y en el caso de los secundarios (cajas conteniendo blister o frasco), deberán tener los sellos de seguridad ya descritos o cintas de papel engomado.	
b.	Los medicamentos que se especifiquen en blister o tiras de papel aluminio, debe entenderse que el empaque y papel aluminio es por ambos lados, sin embargo, podrá aceptarse de acuerdo al criterio técnico del Instituto Hondureño de Seguridad Social, blister ámbar o cualquier empaque unitario equivalente con protección a la luz.	
c.	El material de acondicionamiento de los frascos para cajas y subdivisiones internas debe ser lo suficientemente resistente (cartón grueso).	
d.	Todas las cajas deberán tener el mismo número de frascos y las indicaciones de su manejo.	
e.	Las cantidades que se especifiquen en tiras o blister, no deberán ser mayores de treinta (30) tabletas, grageas o capsulas por empaque, con un máximo de 1,000 unidades por caja.	
f.	La indicación de frasco ámbar se refiere al recipiente que protege su contenido de la luz con tonalidad café, sin embargo, podrán ser aceptables en este caso los frascos café o blancos, opacos (no transparentes) protegidos de la luz en caja individual.	
g.	Toda forma farmacéutica liquida que requiera presentación en frasco gotero, deberá tener tapón gotero ajustable al frasco o de una sola pieza con gotero.	
h.	Los productos oftalmológicos deberán ser envasados en frascos de vidrio o plástico con sello de plástico o metal.

i.	Cualquier otro frasco que difiera de los antes indicados y que presenten dudas respecto a exposición del la luz, deberá comprobarse con el respectivo estudio de estabilidad para su aceptación.	
j.	Se podrá aceptar un margen superior a lo establecido en las presentaciones liquidas orales, siempre y cuando se indique el correspondiente volumen en la etiqueta.	
k.	Los productos que necesiten refrigeración o condiciones especiales de almacenamiento, deberán consignar esta información en los conocimientos de embarque o guías aéreas y en los empaques que los contengan de manera sobresaliente, comunicándose este hecho a los encargados de la recepción.-de no ser así, el IHSS no se responsabiliza de su deterioro.	
L.	El análisis de control de calidad que se acepta es el de Laboratorio de Especialidades Farmacéuticas del Colegio Químico Farmacéutico de Honduras y/o cualquier laboratorio que el IHSS designe.	
m.	En los casos que la calidad de los productos no reúna las características exigidas por textos oficiales, normas, regulaciones y disposiciones de carácter nacional o internacional, las empresas adjudicadas responsables de los productos rechazados, están obligados al cambio inmediato del producto. La contravención de esta disposición podrá dar lugar a causal de rescisión de contrato. Cualquier sobreprecio que se pague como resultado del incumplimiento del suplidor, será bajo la responsabilidad de este.	
n.	Las concentraciones de principios activos deben considerarse como producto base. los productos adjudicados serán sometidos a las pruebas de laboratorio siguientes:
Tabletas:
•	Variación de peso
•	Determinación de dureza y friabilidad (no deben ser blandas o resquebrajarse)
•	Determinación de uniformidad (grosor)
•	Determinación cuantitativa y cualitativa de o los principios activos
•	Determinación cuantitativa de la velocidad de disolución
•	Determinación de desintegración
•	análisis organoléptico (olor, sabor, color, humedad)
•	análisis microbiológico
•	Potencia antibiótica cuando sea el caso 
•	Otros según lo requiera el método de análisis.
Cápsulas:
•	Variación de peso
•	Determinación de dureza o suavidad de las capsulas (deben tener una consistencia aceptable, no ser excesivamente blandas o duras y tostadas)
•	Determinación cuantitativa y cualitativa de o los principios activos.
•	Determinación de la velocidad de disolución
•	Tiempo de desintegración
•	Deben estar totalmente selladas, no presentar fracturas y derrame del contenido.
•	análisis organoléptico (olor, color, sabor, humedad)
•	análisis microbiológicos
•	Potencia antibiótica cuando sea el caso
•	Otros según lo requiera el método de análisis.
Óvulos
•	Debe responder al test de identificación y determinación  
•	Cuantitativa y cualitativa del o los principios activos.
•	Debe proveerse en recipientes bien cerrados
•	Revisar consistencia 
•	Tiempo de fusión
•	análisis microbiológicos
•	Otros según lo requiera el método de análisis.
Ungüento, crema, pomada y gel
•	Debe responder al test de identificación y a la determinación cuantitativa y cualitativa del o los principios activos
•	Determinación del aspecto físico del preparado.
•	análisis microbiológico por contaminantes 
•	Determinación del pH
•	Otros según lo requiera el método de análisis
Soluciones estériles
•	Debe cumplir con el test de pH
•	Debe cumplir el test de pirogenos
•	Partículas extrañas 
•	Test de esterilidad
•	Debe responder al test de identificación cuantitativa y cualitativa del o los principios activos.
•	análisis microbiológicos 
•	Potencia antibiótica cuando sea el caso
•	Otros según lo requiera el método de análisis
Jarabes, suspensiones, soluciones orales:
•	Determinación del pH
•	Verificación del aspecto físico, color, olor, sabor, transparencia 
•	Densidad y viscosidad
•	Determinación de índice de refracción
•	Determinación cuantitativa y cualitativa del o los principios activos
•	análisis microbiológicos
•	No deben presentar sedimentos insolubles al fondo del frasco
•	Las suspensiones deben resuspenderse con facilidad al agitarse
•	Potencia antibiótica cuando sea el caso
•	Otros según lo requiera el método de análisis
Polvos para inyección y de reconstitución oral:
•	Verificación del aspecto físico (olor, color sabor)
•	Partículas extrañas
•	Test de esterilidad
•	Determinación de pH
•	Debe responder al test de identificación y determinación cuantitativa y cualitativa del o de los principios activos
•	análisis microbiológicos
•	Deben ser totalmente reconstituibles (solubles en medio liquido)
•	Deben tener color y aspecto homogéneo
•	Si las condiciones de almacenamiento son diferentes después de la reconstitución, debe señalarse claramente si hay cambios de coloración o cualquier otra circunstancia que pudiera ocurrir.
•	Potencia antibiótica cuando sea el caso.
•	Otros según lo requiera el método de análisis
Aerosoles:
•	A cada disparo del frasco debe liberarse la dosis expresada por el fabricante.
•	Identificación y determinación cuantitativa y cualitativa del o los principios activos.
•	análisis microbiológicos
•	Otros según lo requiera el método de análisis	

4.8. ABREVIATURAS DE LAS FORMAS DE PRESENTACION FARMACEUTICA

Para los aspectos de aclaración de las formas de presentación farmacéutica descritas en el listado de especificaciones se utilizan las abreviaturas siguientes:

	FCO		FRASCO
	TAB.		TABLETA
	CAP		CAPSULA, GELATINA DURA, BLANDA O ELASTICA
	FGT		FRASCO GOTERO
	PAN		PANES
	TUB		TUBO
	AMP		AMPOLLA
	CRT		CARTUCHO
	GAL		GALON
	OVG		OVULO VAGINAL
	TVA		TABLETA VAGINAL
	SUP		SUPOSITORIO
	BOL		BOLSA
	SOB		SOBRE
	PAR		PARCHE
	JRC		JERINGA PRECARGADA O PRELLENADA
	GSA		GASA
	TAR		TARRO
	LAT		LATA
En aquellos casos en los que se soliciten capsulas de gelatina blanda o elástica se especificara como tal Formas Farmacéuticas.

a.	Formas farmacéuticas sólidas: Las tabletas orales, sublinguales, vaginales, óvulos, grageas, capsulas, perlas, etc. deberán ser envasadas en blister plástico/aluminio, blister aluminio/aluminio u otro tipo de envase debidamente calificado como tiras de papel aluminio/aluminio, tiras de plástico/aluminio. El blister o tiras deberá tener impreso en la parte posterior (reverso) el nombre del medicamento y los datos necesarios según lo expresado en especificaciones de etiquetado.
En algunos casos especiales de tratamientos específicos debidamente justificados se puede aceptar estas presentaciones en frascos cuyo contenido máximo será hasta  120 tabletas.	
b.	Formas farmacéuticas Semisólidas: Las pomadas, ungüentos, cremas, gel deberán ser envasados en tubo de plástico o metal con tapa de seguridad de manera que al enroscar la tapa se perfore el sello hermético del tubo.	
c.	Las formas farmacéuticas cuya presentación sean en tarro: deberán ser envasadas en recipientes de plástico o vidrio de boca ancha, con sello de aluminio adherido a la boca del tarro y que la tapadera exterior sea de plástico	
d.	Las formas farmacéuticas liquidas: Las soluciònes, suspensiones, jarabes, etc.; deberán ser envasadas en frascos de plástico o de vidrio que ofrezcan protección contra la luz, dotados con tapa de plástico y con cierre de seguridad. Los líquidos que requieran gotero deberán presentarse en frasco gotero o con tapón gotero. Las de uso oftalmológico deben envasarse en frasco gotero plástico no reactivo con tapadera de seguridad del tipo que se desprende al abrirlo. Los frascos conteniendo polvos para inyección deben tener sello y tapón de seguridad y si acompañan el solvente deben indicarlo. Los polvos para reconstitución oral, en los frascos debe indicarse la escala de volumen a llevar para realizar el preparado e indicar el volumen de solvente a utilizar.
Las formas farmacéuticas liquidas y polvos para suspensión oral deberán ser acompañadas por alguno de los siguientes dosificadores:
Cuchara graduada de 2.5ml a 5ml
Jeringa o copita graduada en escala fraccionada de 0ml hasta 10ml, para facilitar su administración, los cuales deben ser incorporados a cada frasco. Las formas farmacéuticas liquidas y polvos para suspensión oral pediátricas deberán tener sabor agradable	
e.	Líquidos para uso Parenteral: las ampollas deberán tener bien clara la marca para poder abrirla. Las preparaciones inyectables con presentación en bolsas deberán estar constituidas por plástico resistente, no reactivo, con escala de volumen y con dispositivo que permita la conexión de catéter, así como el respectivo colgante para insertarlo fácilmente en un soporte de forma que se facilite su administración intravenosa (I.V)	
f.	Anestésicos de uso Odontológico: deberán ser envasados en cartucho o tubito de vidrio y/o plástico no reactivo los cuales deberán ser colocados en un envase secundario de metal o plástico y deben contar con un sello de seguridad	
g.	Medicamentos sensibles a la Luz: Se deberán presentar en envases que protejan de la luz. Se entenderá por envase protector de la luz ya sea el envase primario de un material que no permita el paso de la luz, como el vidrio oscuro o plástico grueso y opaco, o el envase secundario individual que cumpla con esta misma característica	
4.9. ANÁLISIS DE LOS MEDICAMENTOS

i.	Los costos de los análisis de control de calidad se realizaran por cuenta del oferente, se realizaran muestreos aleatorios para verificar la calidad del medicamento de acuerdo a la cantidad de lotes entregados por el oferente.	
ii.	Todo producto de origen humano se le deberá realizar la prueba por el virus de la Hepatitis B, C, VIH, y CHAGAS, también debe cumplir con las normas de bioseguridad.	
iii.	El oferente deberá reponer la cantidad de medicamentos que se tomen para el muestreo de calidad.	
iv.

                       	A todos los laboratorios fabricantes que se les haya rechazado medicamentos por el laboratorio de control de calidad, ya sea por incumplimiento de propiedades fisicoquímicas, microbiológicas, fallas en el envasado o por fallas terapéuticas o de acuerdo con la experiencia clínica del facultativo, se les podrá rescindir el contrato y deberá solicitarse la devolución del costo del medicamento.	
V	Para productos biológicos y de alto costo se deberá avalar el lote a entregar con el respectivo análisis de control de calidad del fabricante. Asimismo se le  practicaran análisis de pH, pruebas físicas y análisis microbiológico.

4.10. CONDICIONES TECNICAS ESPECIALES 

Los laboratorios que nunca hayan suministrado medicamentos al Instituto Hondureño de Seguridad Social (IHSS) y por lo tanto el IHSS no posea experiencia clínica previa de sus productos, deben presentar constancias de hospitales públicos o privados, de haber estado comercializando el producto en el mercado nacional, regional o internacional al menos durante 3 años.

Los fabricantes fuera del área centroamericana deben evidenciar que sus productos están aprobados por las agencias reguladoras como ser FDA (Food and Drugs Administration) o el EMEA ( European Medicinal Evaluation Agency ) para los países que sus productos no estén aprobados por estas agencias reguladoras, se tomara en consideración el requisito solicitado en el numeral 1.9 Documentación Técnica inciso f) para los productos importados.

Para el medicamento Sevoflurano se requiere que el oferente adjudicado, entregue e instale en los hospitales del IHSS en calidad de préstamo el numero de vaporizadores de acuerdo a sus necesidades, los cuales deberán estar acorde con el tipo y especificaciones de las maquinas de anestesia existentes en las unidades del IHSS. 

Este préstamo deberá incluir:
•	mantenimiento preventivo y correctivo de todos los vaporizadores ya instalados y nuevos por instalar en los hospitales del IHSS que serán utilizados para el uso de estos gases anestésicos sin costo alguno para el Instituto.
•	Capacitación al personal técnico.
•	Reposición inmediata de cualquier equipo en caso de daño o deterioro.
•	El uso de los vaporizadores mientras se tenga existencia del anestésico adquirido.

Las ofertas para esta partida que no cumplan con este requisito NO serán sometidas a evaluación por lo tanto dicha partida no será considerada.

En el caso de las heparinas de bajo peso molecular, con el objeto de garantizar la pureza de cada lote, cada uno de estos deberá presentar certificado de control de calidad de las pruebas de Resonancia Magnética que garanticen la misma, emitido por la autoridad sanitaria del país de origen.
Para el producto Somatropina se requiere que el oferente adjudicado, incluya al momento de entrega:
- Inyector con calibrador para la aplicación del producto, aguja de 8 mm durante todo el curso de tratamiento (las agujas que se utilizaran por la dosis indicada por paciente deberán ser entregadas a la Jefe de Servicio de Farmacia del Hospital General de Especialidades).

DR. RUBEN GARCIA MARTINEZ
DIRECTOR EJECUTIVO

PARTE V ANEXOS
FORMATOS SOLICITADOS
ANEXO “A” CARTA PROPUESTA OFERTA ECONÓMICA
Dirección Ejecutiva
INSTITUO HONDUREÑO DE SEGURIDAD SOCIAL
Barrio Abajo
Tegucigalpa, M.D.C., Honduras C.A.
Referencia: Licitación Pública Nacional Nº 002-2010 “Adquisición de Medicamentos para el Instituto Hondureño de Seguridad Social, IHSS.
DIRECCIÓN EJECUTIVA DEL IHSS:
Actuando en mi condición de Representante Legal de la Empresa Mercantil denominada [Insertar el nombre de la empresa, por este medio DECLARO: Haber obtenido y examinado las Bases de la Licitación en referencia, cuyos [Insertar la palabra bienes, suministros o servicios según aplique] ofrezco suministrar en la forma y tiempo requeridos por el INSTITUTO HONDUREÑO DE SEGURIDAD SOCIAL.
La oferta asciende a un monto total de [Insertar el monto total de la oferta en números y en letras].
Acepto que la forma de pago será en la moneda de la oferta, y me comprometo a iniciar el Contrato en la fecha estipulada por el IHSS.
Declaro que de resultar mi oferta como la más conveniente a los intereses del IHSS, me comprometo a suscribir el Contrato que se emita al efecto, rendir la Garantía de Cumplimiento correspondiente al quince por ciento (15%) del valor total adjudicado, y dar inicio a los trámites para el suministro oportuno de los servicios que originan la presentación de esta Carta Propuesta, a partir de la fecha requerida por el IHSS.
Se adjunta Garantía de Mantenimiento de Oferta por el [Insertar el porcentaje de la garantía], que equivale a un monto de [Insertar el monto total de la garantía de mantenimiento de oferta en números y en letras], cuya vigencia es desde el día [día] del mes de [mes] del año [año] hasta el día [día] del mes de [mes] del año [año]
Expresamente declaro que esta oferta permanecerá en absoluta vigencia por un período de cuatro (4) meses contados a partir de la fecha de Presentación y Apertura de Ofertas. 

Finalmente, consigno mis datos: nombre, cargo, dirección y teléfono Y declaro que tengo plena autoridad para resolver cualquier reclamo que pueda surgir con relación a la oferta presentada como detallo a continuación:

Nombre:		
Cargo:		
Dirección:		
Teléfono:		

La presente Documentación Económica consta de [insertar el número de folios] folios útiles. En fe de lo cual y para seguridad de la DIRECCION EJECUTIVA DEL INSTITUTO HONDUREÑO DE SEGURIDAD SOCIAL, firmo la presente a los [día] días del mes de [mes] del año [año].

Firma del Representante Legal de la Empresa

ANEXO “B”. CARTA PROPUESTA DOCUMENTACION LEGAL

Dirección Ejecutiva
INSTITUO HONDUREÑO DE SEGURIDAD SOCIAL
Barrio Abajo
Tegucigalpa, M.D.C., Honduras C.A.
Referencia: Licitacion Publica Nacional Nº 002-2010 “Adquisición de Medicamentos para el Instituto Hondureño de Seguridad Social, IHSS.

DIRECCIÓN EJECUTIVA DEL IHSS:
Actuando en mi condición de Representante Legal de la Empresa Mercantil denominada [Insertar el nombre de la empresa, por este medio DECLARO: Haber obtenido y examinado las Bases de la Licitación en referencia, cuyos [Insertar la palabra bienes, suministros o servicios según aplique] ofrezco suministrar en la forma y tiempo requeridos por el INSTITUTO HONDUREÑO DE SEGURIDAD SOCIAL.
Acepto presentar los Documentos Legales según lo solicitado en el Pliego de Condiciones; los cuales adjunto en este sobre, para que sean revisados y analizados por la Comisión de Evaluación de Licitaciones. Me comprometo aceptar el resultado de la Evaluación Legal, que sea la más conveniente a los intereses del IHSS.

Finalmente, consigno mis datos: nombre, cargo, dirección y teléfono Y declaro que tengo plena autoridad para resolver cualquier reclamo que pueda surgir con relación a la oferta presentada como detallo a continuación:

Nombre:		
Cargo:		
Dirección:		
Teléfono:		

La presente Documentación Legal consta de [insertar el número de folios] folios útiles.
En fe de lo cual y para seguridad de la DIRECCION EJECUTIVA DEL INSTITUTO HONDUREÑO DE SEGURIDAD SOCIAL, firmo la presente a los [día] días del mes de [mes] del año [año].

________________________________________
Firma y sello del Representante Legal de la Empresa

ANEXO “C”. CARTA PROPUESTA DOCUMENTACION TÉCNICA

Dirección Ejecutiva
INSTITUO HONDUREÑO DE SEGURIDAD SOCIAL
Barrio Abajo
Tegucigalpa, M.D.C., Honduras C.A.
Referencia: Licitación Pública Nacional Nº 002-2010 “Adquisición de Medicamentos para el Instituto Hondureño de Seguridad Social, IHSS.

DIRECCIÓN EJECUTIVA DEL IHSS:
Actuando en mi condición de Representante Legal de la Empresa Mercantil denominada [Insertar el nombre de la empresa, por este medio DECLARO: Haber obtenido y examinado las Bases de la Licitación en referencia, cuyos [Insertar la palabra bienes, suministros o servicios según aplique] ofrezco suministrar en la forma y tiempo requeridos por el INSTITUTO HONDUREÑO DE SEGURIDAD SOCIAL.
Acepto presentar la información técnica según lo solicitado en el Pliego de Condiciones; los cuales adjunto en este sobre, para que sean revisados y analizados por la Comisión de Evaluación de Licitaciones. Me comprometo aceptar el resultado de la Evaluación Técnica, que sea la más conveniente a los intereses del IHSS.
Finalmente, consigno mis datos: nombre, cargo, dirección y teléfono Y declaro que tengo plena autoridad para resolver cualquier reclamo que pueda surgir con relación a la oferta presentada como detallo a continuación:

Nombre:		
Cargo:		
Dirección:		
Teléfono:		

La presente Documentación Técnica consta de [insertar el número de folios] folios útiles.
En fe de lo cual y para seguridad de la DIRECCION EJECUTIVA DEL INSTITUTO HONDUREÑO DE SEGURIDAD SOCIAL, firmo la presente a los [día] días del mes de [mes] del año [año].

________________________________________
Firma  y Sello del Representante Legal de la Empresa

ANEXO “D”. LISTA DE PRECIOS DE  PRODUCTOS O SUMINISTROS

Dirección Ejecutiva
INSTITUO HONDUREÑO DE SEGURIDAD SOCIAL
Barrió Abajo
Tegucigalpa, M.D.C., Honduras C.A.
Referencia: Licitación Pública Nacional Nº 002-2010 “Adquisición de Medicamentos para el Instituto Hondureño de Seguridad Social, IHSS.

DIRECCIÓN EJECUTIVA DEL IHSS:
Adjunto a la presente sírvase encontrar el cuadro detalle de los precios ofertados para cada partida del proceso de licitación de la referencia.

No. partida	Código	Nombre Genérico del Producto	Unidad de presentación	Concentración del Producto	Cantidad ofertada	Precio Unitario	Precio Total	

 		 		 				

		 		 				
		 Totales		 				

___________________________________________
Firma del Representante Legal de la Empresa

FORMULARIO ANEXO “E”

CUADRO ESPECIFICACIONES TÉCNICAS

Licitación Pública Nacional de Medicamentos # 002-2010

Nombre del oferente_____________________         Nombre Comercial___________________
Laboratorio Fabricante__________________          Farmacopea_________________________

País de Origen del Producto_____________           Fecha Mínima de 
						        Caducidad  del Producto______________
Registro sanitario________________________
Vencimiento de Registro Sanitario_____________________

Nº de partida	Código	Nombre genérico	Unidad de
presentación	Concentración	Cantidad ofrecida	Tiempo de entrega	

							

							

							

Forma de transporte marítimo, terrestre, aéreo		

Aspectos relevantes de empaquetamiento y Almacenamiento. 		

Observaciones:
____________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________

				Lugar y Fecha______________________

Firma y Sello del Representante Legal de la empresa______________

ANEXO “F “CUADRO DETALLE PRESENTACION DE MUESTRAS
Licitación Pública Nacional de Medicamentos # 002-2010
OFERENTE: _________________________________

Partida	Código	Nombre Genérico	Nombre Comercial	Up	Fabricante	Cantidad De Muestras	Literatura	Refrigerado	Observaciones 	

										

										

Firma Y Sello							Firma y Sello
Entregado por							Recibido por

_____________________					____________________
Nombre de la Persona						Nombre de la Persona

ANEXO “G”.- AUTORIZACIÓN DEL FABRICANTE

A: [nombre del Comprador]

POR CUANTO [nombre del fabricante], fabricantes establecidos y prestigiosos de [nombre y/o descripción de los suministros], con fábricas ubicadas en [dirección de la fábrica] autoriza por la presente a [nombre y dirección del agente] a presentar una oferta en relación con los suministros solicitados en la Licitación Pública  [Insertar número y nombre de la licitación] y fabricados por nosotros, y a negociar posteriormente el Contrato con ustedes y firmarlo.

Por la presente extendemos nuestra caución y garantía plena, respecto de los bienes ofrecidos por la firma antes mencionada en respuesta a este proceso de licitación.

___________________________________
[Firma por y en nombre del fabricante]

Nota:	Esta carta de autorización debe ser escrita en papel con membrete del fabricante y firmada por una persona competente para firmar documentos que obliguen al fabricante. El oferente deberá incluir en su oferta la autorización por cada laboratorio y por producto.

ANEXO “H”.-DESIGNACIÓN DE REPRESENTANTE PARA LA ENTREGA DEL SUMINISTRO

Dirección  Ejecutiva
INSTITUO HONDUREÑO DE SEGURIDAD SOCIAL
Barrió Abajo

Tegucigalpa, M.D.C., Honduras C.A.

Referencia: Licitación Pública Nacional Nº 002-2010 “Adquisición de Medicamentos para el Instituto Hondureño de Seguridad Social, IHSS.

DIRECCIÓN EJECUTIVA DEL IHSS:
Actuando en mi condición de Representante Legal de la Empresa denominada (Insertar el nombre completo de la empresa), por este medio hago constar que la persona designada a continuación cuenta con autoridad plena para solventar cualquier reclamo que pueda surgir en relación a la oferta al momento de realizar la(s) entrega(s) en el lugar de destino final.

Nombre:________________________________
Cargo:	________________________________
Dirección:_______________________________
Teléfono:_______________________________

Firma: ____________________________________
El día [día] del mes [mes] del año [año]. [Indicar fecha de la firma de la oferta]

ANEXO I
FORMATO DE CARTA DE COMPROMISO DE FECHA VENCIMIENTO

Atención
Jefe de Almacenamiento y Distribución IHSS

REF: Licitación Pública No.002-2010 “ADQUISICIÓN DE MEDICAMENTOS PARA EL INSTITUTO HONDUREÑO DE SEGURIDAD SOCIAL” ORDEN DE COMPRA No [xx]

Yo [nombre] [datos generales] y de este domicilio, actuando en mi condición de [Representante Legal] de la Empresa mercantil denominada [NOMBRE DEL PROVEEDOR] por medio de la presente nos comprometemos formalmente con el Instituto Hondureño de Seguridad Social (IHSS) a reponer cualquier cantidad de medicamento que haya sido entregado en las bodegas de Almacén Central con vencimiento menor al solicitado según las bases de licitación en la Parte IV, numeral 4.6 Fecha de Vencimiento de los Productos Requeridos, y que por tanto no ha sido utilizado en  el IHSS por motivo de vencimiento, en un plazo de quince (15) días hábiles contados a partir de la notificación formal por escrito que nos haga la Subgerencia de Suministros, Materiales y Compras, dicha reposición será sin costo alguno para el Instituto Hondureño de Seguridad Social. 

Detalle de los productos entregados. 

Pda	Descripción del producto Nombre Genérico y Comercial, Concentración, Unidad de presentación, Laboratorio Fabricante.	Cantidad entregada	Lote	Vencimiento	Observación	

						

_______________________________________
Firma y Sello del Representante Legal

Cc: Gerencia Administrativa y Financiera
       Subgerencia de Suministros, Materiales y Compras
       Coordinación de Farmacia y Terapéutica

ANEXO “J”
 DECLARACIÓN JURADA

Yo,___________________________________________________________actuando en mi condición de [insertar el cargo] de la sociedad [Insertar el nombre de la empresa], para efectos de cumplimiento de la Ley de Contratación del Estado de Honduras; por este medio formulo la siguiente DECLARACIÓN JURADA para mi persona, mi representada y los socios, en virtud de ser participante de la LICITACIÓN [Insertar el número y nombre de la licitación] - PRIMERO: No hemos sido condenados mediante sentencia firme por delitos contra la propiedad, delitos contra la fe pública, cohecho, enriquecimiento ilícito, negociaciones incompatibles con el ejercicio de funciones públicas, malversación de caudales públicos o contrabando y defraudación fiscal.- SEGUNDO: No hemos sido declarado en quiebra o en licitación de acreedores.- TERCERO : No somos funcionarios o empleados, con o sin remuneración, al servicio de los Poderes del Estado o de cualquier institución descentralizada, municipalidad u organismo que se financie con fondos públicos.- CUARTO: No hemos dado lugar, por causa de la que hubiere sido declarado culpable, a la resolución firme de cualquier contrato celebrado con la Administración o la suspensión temporal en el Registro de Proveedores y Contratistas en tanto dure la sanción.- QUINTO: Ningún socio o representante de nuestra empresa es cónyuge, persona vinculada por unión de hecho o parientes dentro del cuarto grado de consanguinidad o segundo de afinidad de cualquiera de los funcionarios o empleados bajo cuya responsabilidad esté la precalificación de las empresas, la evaluación de las propuestas, la adjudicación o la firma del contrato.- SÉXTO: Que el suscrito  socio y esta compañía en nuestro capital social no participan funcionarios o empleados públicos que tengan influencia por razón de sus cargos o participarán directa o indirectamente en cualquier etapa de los procedimientos de selección del contratista, ni contamos con socios cónyuges, persona vinculadas por unión de hecho o parientes dentro del cuarto grado de consanguinidad o segundo de afinidad que tengan funcionarios o empleados a que se refiere el numeral anterior.- SEPTIMO: No hemos intervenido directamente o como asesores en cualquier etapa de los procedimientos de contratación ni hemos participado en la preparación de las especificaciones, planos, diseño o términos de referencia.- OCTAVO: Por lo que no estamos comprendidos en ningún caso de los Artículos 15 y 16 de la Ley de Contratación del Estado. NOVENO: Declaro así mismo que todo lo aseverado en éste acto es cierto, facultando al INSTITUTO HONDUREÑO DE SEGURIDAD SOCIAL, para investigar todo lo aquí jurado.

Lugar y Fecha: [insertar el lugar y la fecha de la firma de la declaración]

________________________________________
Firma y Sello del Representante Legal de la Empresa